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Protestas

Los ‘chalecos amarillos’ 
causaron daños a
empresas por 230 millones

Las protestas de los chalecos amarillos 
desde que se iniciaron hace un año han 
generado 13.000 siniestros por daños a 
las empresas francesas, con un coste de 
230 millones de euros, indicó este lunes 
el Gobierno francés. Hasta comienzos de 
año, los seguros ya habían cubierto 200 
millones, señalaron los departamentos 
de Trabajo, Economía y Hacienda en un 
comunicado de resultados del dispositivo 
de acompañamiento para las empresas 
puesto en marcha por el Ejecutivo desde 
noviembre de 2018. El Gobierno galo no 
apreció que no se evidenciara que las pro-
testas hayan incrementado las quiebras 
de empresas.—Efe

Energía  

Redexis abre una 
gasinera en Zaragoza

Textil 

Bimba y Lola crece en el 
exterior con su primera
tienda en Hong Kong

Tecnología  
Fujitsu se suma a la 
Asociación Española  
de Directivos 
Fujitsu se ha convertido 
en socio corporativo de la 
Asociación Española de 
Directivos, tras el acuerdo 
firmado por el director 
general de esta, Xavier 
Gangonells, y la presidenta 
de Fujitsu en España, 
Ángeles Delgado.

Personaje 
Rocío Hortigüela 
Ha sido nombrada 
consejera 
independiente  
de la empresa  
de renovables 
Grenergy. 
Hortigüela es 
consejera delegada 
de Entiba, empresa 
de ingeniería y 
consultoría.

Redexis, compañía dedicada al desarrollo 
y operación de redes de transporte y dis-
tribución de gas natural, la distribución y 
comercialización de GLP y a la promoción 
de aplicaciones renovables del gas natural 
y del hidrógeno, inauguró ayer la nueva 
estación de repostaje de gas natural para 
vehículos en Zaragoza. La compañía ha 
realizado una inversión de medio millón 
de euros para llevar a cabo la construc-
ción de esta gasinera, que podrá dar ser-
vicio a 1.700 taxistas y a cualquier tipo de 
vehículo. Los tiempos de repostaje oscilan 
entre los tres minutos para los turismos 
y ocho minutos para los vehículos pesa-
dos.—Cinco Días

Bimba y Lola ha dado impulso a su expansión inter-
nacional en Asia, uno de sus mercados prioritarios, 
con la apertura de su tienda en Hong Kong. En con-
creto, el establecimiento está ubicado en Harbour 
City, centro comercial de referencia en la ciudad, 
que cuenta con más de 200 puntos de venta.

La firma de moda está presente ya en 15 países 
con un total de 285 tiendas, de las que 168 están ac-
tivas en España y 117 en el resto del mundo. Bimba 
y Lola concluyó el pasado ejercicio fiscal, cerrado el 
pasado 28 de febrero, con un volumen de factura-
ción de 201,3 millones de euros, lo que representa 
una subida del 11,4% en comparación con los datos 
del año previo. La actividad internacional ya repre-
senta el 28% de la facturación total gracias a su pre-
sencia en Europa, Sudamérica y Asia.—CincoDías

La empresa india fabri-
cante de productos de 
acero y aluminio Tata 
 Steel ha anunciado el 
despido de 3.000 traba-
jadores en Europa, el 15% 
de su plantilla en el Viejo 
Continente. En España, la 
compañía cuenta con una 
fábrica en Bizkaia (Lay-
de Steel), especializada 
en la transformación de 
productos de acero para 
la industria automotriz y 
que cuenta con 149 traba-
jadores en plantilla.—EP

Industria 
Tata Steel 
despedirá a 3.000 
trabajadores  
en Europa

Álex Márquez  
se unirá a su 
hermano Marc en 
el equipo Repsol 
Honda de MotoGP

Álex Márquez, campeón 
del mundo de Moto2, 
correrá en 2019 con su 
hermano mayor, el seis 
veces campeón de Moto-
GP Marc Márquez, en el 
equipo Repsol Honda. Así 
lo confirmó ayer la escu-
dería japonesa, después 
de que quedara vacante 
el asiento que este año ha 
ocupado Jorge Lorenzo, 
que ha anunciado su reti-
rada. El contrato de Álex 
Márquez será de un año.

Telecomunicaciones 

T-Mobile USA 
sustituye a su CEO

Aerolíneas 
Air Arabia firma un 
acuerdo de 12.600 
millones con Airbus para 
la compra de 120 aviones

La mayor aerolínea de bajo coste 
de Oriente Medio y el norte de 
África, Air Arabia, anunció ayer 
un acuerdo de 14.000 millones 
de dólares (unos 12.660 millones 
de euros) para la compra de 120 
aviones del fabricante europeo 
Airbus. La operación, firmada 
durante el salón aeronáutico 
Dubai AirShow, incluye la com-
pra de 73 aviones A320neo, 27 del 
tipo A321neo y 20 unidades de 
A321XLR, con capacidad para cu-
brir rutas transatlánticas con un 
solo pasillo. La primera entrega 
llegará en 2024.—CincoDías

El presidente y director de operaciones de la filial 
de Deutsche Telekom en EE UU, T-Mobile, Mike 
Sievert, sucederá a John Legere como consejero 
delegado a partir del 1 de mayo de 2020, anunció 
este lunes la operadora en un comunicado. En un 
mensaje en Twitter, el propio Legere afirmó: “Este 
movimiento ha estado en preparación durante mu-
cho tiempo y no podría estar más seguro del futuro 
de T-Mobile bajo su liderazgo”, en alusión a Sievert. 
Legere continuará así como CEO hasta el final de 
su contrato, el 30 de abril de 2020, y se centrará en 
el cierre de la adquisición de Sprint. Su próximo 
movimiento aún no se conoce, no obstante, CNBC y 
The Wall Street Journal informaron de que WeWork 
le preguntó acerca de asumir el cargo de CEO tras la 
expulsión de Adam Neumann.—Cinco Días
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Xiana Méndez 

Secretaria de Estado  

de Comercio

La Unión Europea 
ha encauzado la 
negociación del 
Brexit de manera 
respetuosa, 
rigurosa y firme.
Confío en que se 
produzca una 
salida ordenada

10 noticias de un vistazo
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elEconomista MADRID.  

La secretaria de Estado de Comer-
cio en funciones, Xiana Méndez, 
se mostró este lunes confiada en 
que se pueda producir una salida 
ordenada del Reino Unido de la 
Unión Europea tras las elecciones 
del 12 de diciembre en el país bri-
tánico, si bien ha afirmado que todos 
los escenarios “están abiertos”, al 
tiempo que ha avisado de que las 

medidas proteccionistas de Esta-
dos Unidos “están afectando ya” a 
España. 

“Podemos probablemente llegar 
a una salida ordenada”, aseguró 
Méndez, durante su intervención 
en un desayuno organizado por 
Club Diálogos para la democracia, 
en el que ha confiado que tras las 
elecciones generales en Reino 
Unido se acabe la incertidumbre y 
se puedan dedicar los recursos de 
la Comisión Europea a avanzar en 
otras políticas. 

Méndez destacó que la Unión 
Europea ha “encauzado” la nego-
ciación de manera “respetuosa, 
rigurosa y firme”, por lo que con-
fía en que se produzca una salida 

ordenada, si bien reconoció que 
“ningún escenario está cerrado”, 
incluso que se pueda producir un 
segundo referéndum, por lo que 

abogó por prepararse para el peor 
de los escenarios. 

Así, advirtió de que el Brexit pro-
yecta un futuro económico “incier-
to”, ya que con la salida del Reino 
Unido pierden “tanto las institu-
ciones como las empresas”, y “fun-
damentalmente el Reino Unido”,
aunque en buena medida también 
España, ya que el impacto sobre el 
turismo y la balanza comercial en 
un escenario de Brexit sin acuer-
do alcanzará el 0,8 por ciento del 
PIB en el próximo lustro. 

El país británico es el tercer mer-
cado de destino de las exportacio-
nes españolas de bienes y servicios, 
el octavo proveedor de bienes y el 
primero de servicios.

La secretaria de 
Comercio ve un peligro 
para las empresas en el 
avance proteccionista

El Gobierno alerta de que el ‘Brexit’  
“ya está afectando” al comercio de España 

 Xiana Méndez. EE
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Todostartups
https://www.todostartups.com/destacado/espana-estudia-implantar-un-arancel-verde-a-las-importaciones

Lun, 18 de nov de 2019 19:04

España estudia implantar un arancel "verde" a las importaciones

Lunes, 18 de noviembre de 2019
La secretaria de Estado de Comercio, Xiana
Méndez , se mostró este lunes favorable a la
implantación en España de una tasa o
arancel "verde" que penalice aquellas
importaciones procedentes de países cuya
regulación o exigencia medioambiental no
sea tan exigente como la fijada en la
normativa española.  Sumó de este modo al
debate un nuevo arancel, tras la polémica
desatada por Estados Unidos por los

aranceles a productos exportables españoles, y en el marco de la guerra comercial abierta con China desde
hace meses, que ha nublado el panorama mundial vinculado al comercio exterior. Pues una pésima noticia
es, a juicio de la secretaria de Estado, el regreso a medidas proteccionistas, como las que influyen en la
política económica que dirige Donald Trump.   En un Desayuno Informativo convocado por el Club Diálogos
para la Democracia , Méndez no especificó más sobre esta iniciativa, que solo está siendo objeto de estudio.
No en vano, no sería España quien adoptase una decisión al respecto, pues ya la Comisión Europea lo lleva
evaluando desde hace un tiempo.  Sobre los retos de la política comerciales española y europea frente al
Brexit, los referidos aranceles y la guerra comercial, expuso sus ideas la secretaria de Estado, para quien lo
que ahora más urge es ver de qué modo afrontar la previsible salida de Reino Unido de la Unión Europea
con el menor coste posible para España.   Al respecto, se mostró como la mayoría: con todas las expectativas
abiertas posibles, desde la convocatoria de un nuevo referéndum hasta una salida abrupta y sin acuerdo por
parte del actual primer ministro, quien por activa y por pasiva no deja de afirmar que en enero Reino Unido
dejará de ser comunitario.  La entrada España estudia implantar un arancel "verde" a las importaciones
aparece primero en Todostartups .
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La Nueva Crónica
https://www.lanuevacronica.com:443/el-gobierno-muy-de-acuerdo-con-la-iniciativa-de-fijar-un-impuesto-transfronterizo-al-carbon

Lun, 18 de nov de 2019 20:04

El Gobierno, "muy de acuerdo" con la iniciativa de fijar un impuesto
transfronterizo al carbón

Lunes, 18 de noviembre de 2019

La secretaria de Estado de Comercio en funciones, Xiana Méndez , ha afirmado este lunes que el Ejecutivo
está "muy de acuerdo" con la iniciativa de fijar un 'border carbon tax' (impuesto transfronterizo al carbón), que
sea compatible con las reglas del comercio multilateral y que consistiría en una compensación económica en
frontera por las importaciones de países que cuenten con exigencias medioambientales por debajo de las
europeas.  Así lo ha señalado Méndez durante su intervención en un desayuno organizado por 'Club Diálogos
para la Democracia', en la que ha recordado que la iniciativa de fijar un "arancel verde" de este tipo "no es
nueva" y se lleva un tiempo analizando.   En concreto, Méndez ha explicado que la medida consistiría en una
impuesto en frontera para compensar los costes externos de la emisión de carbono en algunos países con
exigencias medioambientales inferiores a las de la UE, con el fin de evitar la competencia desleal entre los
distintos países.   A este respecto ha recordado que la nueva presidenta de la Comisión Europea , Ursula Von
der Leyen , ha fijado como uno de los puntos de política económica el análisis y el trabajo de desarrollo de la
'carbon border tax', una iniciativa sobre la que no existen precedentes en la Organización Mundial de Comercio
(OMC). En cualquier caso, España no implementaría en principio este nuevo impuesto hasta que fuese
consensuado en el ámbito europeo.   "Estamos muy de acuerdo con la finalidad" de la iniciativa, ha asegurado
Méndez, quien ha indicado que el análisis sobre esta iniciativa pasa por hacerlo compatible con las reglas de
comercio multilaterales para "evitar que se entienda como una forma de medida proteccionista", ya que se
trata de una medida que busca "una mayor competencia, no cerrar las fronteras".   La secretaria de Estado
de Comercio en funciones ha indicado que la descarbonización es "una necesidad y algo inevitable que
llegará", por lo que ha abogado por fijar una agenda público-privada que dote de una calendario "razonable"
y permita hacer una transición hacia la descarbonización de forma ordenada e incluirlo en la Agenda 2030.
En este sentido, ha dicho que la ministra de Industria, Reyes Maroto , ha sido "muy clara" respecto a la
necesidad de fijar en la Agenda 2030 la sostenibilidad y la defensa del medio ambiente en el dentro de las
políticas y acometer una transición ordenada con el sector industrial hacia la descarbonización.
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Lun, 18 de nov de 2019 19:20

Comercio alerta de que la tasa al carbono puede verse como proteccionista

Lunes, 18 de noviembre de 2019

 Madrid, 18 nov (EFECOM).- La secretaria de Estado de Comercio, Xiana Méndez, ha alertado de que la tasa
al carbono en la frontera, que se está planeando en la UE para gravar las importaciones de bienes elaborados
sin respetar unos estándares medioambientales, puede interpretarse como una medida proteccionista.
Méndez ha recordado que España está entre los países -junto con Francia- que defienden esta medida, pero
ha subrayado que se trata de una iniciativa sin precedentes en el marco de la Organización Mundial del
Comercio (OMC) que requiere de un importante análisis antes de su puesta en marcha  para que no se
entienda como una medida proteccionista . Durante un desayuno informativo de  Diálogos para la democracia
, la secretaria de Estado ha incidido en que hay que hacer compatible esta tasa con las normas multilaterales
de la OMC para no dañar la competencia comercial, al tiempo que ha destacado que la descarbonización de
la economía es una necesidad y es inevitable. La imposición de una tasa al carbono en la frontera es una
reivindicación de algunos sectores europeos como el siderúrgico, que se quejan del coste económico que
tiene competir con importaciones que llegan de países donde los productores no cumplen las mismas
obligaciones medioambientales. EFECOM
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La Vanguardia
https://www.lavanguardia.com/vida/20191118/471719453048/economia--el-gobierno-aboga-por-fijar-una-tasa-fronteriza-a-importaciones-con-exigencias-
medioambientales-inferiores.html Lun, 18 de nov de 2019 12:58

El Gobierno aboga por fijar una tasa fronteriza a importaciones con exigencias
medioambientales inferiores

Lunes, 18 de noviembre de 2019

La secretaria de Estado de Comercio en funciones, Xiana Méndez, ha afirmado este lunes que el Ejecutivo
está  muy de acuerdo  con la iniciativa de fijar un  border carbon tax  (impuesto transfronterizo al carbón), que
sea compatible con las reglas del comercio multilateral y que consistiría en una compensación económica en
frontera por las importaciones de países que cuenten con exigencias medioambientales por debajo de las
europeas. MADRID, 18 (EUROPA PRESS)La secretaria de Estado de Comercio en funciones, Xiana Méndez,
ha afirmado este lunes que el Ejecutivo está  muy de acuerdo  con la iniciativa de fijar un  border carbon tax
(impuesto transfronterizo al carbón), que sea compatible con las reglas del comercio multilateral y que
consistiría en una compensación económica en frontera por las importaciones de países que cuenten con
exigencias medioambientales por debajo de las europeas.Así lo ha señalado Méndez durante su intervención
en un desayuno organizado por  Club Diálogos para la Democracia , en la que ha recordado que la iniciativa
de fijar un  arancel verde  de este tipo  no es nueva  y se lleva un tiempo analizando.En concreto, Méndez ha
explicado que la medida consistiría en una impuesto en frontera para compensar los costes externos de la
emisión de carbono en algunos países con exigencias medioambientales inferiores a las de la UE, con el fin
de evitar la competencia desleal entre los distintos países.A este respecto ha recordado que la nueva presidenta
de la Comisión Europea, Ursula Von der Leyen, ha fijado como uno de los puntos de política económica el
análisis y el trabajo de desarrollo de la  carbon border tax , una iniciativa sobre la que no existen precedentes
en la Organización Mundial de Comercio (OMC). En cualquier caso, España no implementaría en principio
este nuevo impuesto hasta que fuese consensuado en el ámbito europeo. Estamos muy de acuerdo con la
finalidad  de la iniciativa, ha asegurado Méndez, quien ha indicado que el análisis sobre esta iniciativa pasa
por hacerlo compatible con las reglas de comercio multilaterales para  evitar que se entienda como una forma
de medida proteccionista , ya que se trata de una medida que busca  una mayor competencia, no cerrar las
fronteras .La secretaria de Estado de Comercio en funciones ha indicado que la descarbonización es  una
necesidad y algo inevitable que llegará , por lo que ha abogado por fijar una agenda público-privada que dote
de una calendario  razonable  y permita hacer una transición hacia la descarbonización de forma ordenada
e incluirlo en la Agenda 2030.En este sentido, ha dicho que la ministra de Industria, Reyes Maroto, ha sido
muy clara  respecto a la necesidad de fijar en la Agenda 2030 la sostenibilidad y la defensa del medio ambiente
en el dentro de las políticas y acometer una transición ordenada con el sector industrial hacia la
descarbonización.
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El Gobierno aboga por fijar una tasa fronteriza a importaciones con exigencias
medioambientales inferiores

Lunes, 18 de noviembre de 2019

 Así lo ha señalado Méndez durante su intervención en un desayuno organizado por  Club Diálogos para la
Democracia , en la que ha recordado que la iniciativa de fijar un  arancel verde  de este tipo  no es nueva  y
se lleva un tiempo analizando.En concreto, Méndez ha explicado que la medida consistiría en una impuesto
en frontera para compensar los costes externos de la emisión de carbono en algunos países con exigencias
medioambientales inferiores a las de la UE, con el fin de evitar la competencia desleal entre los distintos
países.A este respecto ha recordado que la nueva presidenta de la Comisión Europea, Ursula Von der Leyen,
ha fijado como uno de los puntos de política económica el análisis y el trabajo de desarrollo de la  carbon
border tax , una iniciativa sobre la que no existen precedentes en la Organización Mundial de Comercio (OMC).
En cualquier caso, España no implementaría en principio este nuevo impuesto hasta que fuese consensuado
en el ámbito europeo. Estamos muy de acuerdo con la finalidad  de la iniciativa, ha asegurado Méndez, quien
ha indicado que el análisis sobre esta iniciativa pasa por hacerlo compatible con las reglas de comercio
multilaterales para  evitar que se entienda como una forma de medida proteccionista , ya que se trata de una
medida que busca  una mayor competencia, no cerrar las fronteras .La secretaria de Estado de Comercio en
funciones ha indicado que la descarbonización es  una necesidad y algo inevitable que llegará , por lo que
ha abogado por fijar una agenda público-privada que dote de una calendario  razonable  y permita hacer una
transición hacia la descarbonización de forma ordenada e incluirlo en la Agenda 2030.En este sentido, ha
dicho que la ministra de Industria, Reyes Maroto, ha sido  muy clara  respecto a la necesidad de fijar en la
Agenda 2030 la sostenibilidad y la defensa del medio ambiente en el dentro de las políticas y acometer una
transición ordenada con el sector industrial hacia la descarbonización.
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Economía.- El Gobierno confía en una salida  ordenada  del Reino Unido y
dice que el proteccionismo  está afectando ya

Lunes, 18 de noviembre de 2019

Anuncia un  Plan África  y muestra su  preocupación  por los conflictos en Latinoamérica Anuncia un  Plan
África  y muestra su  preocupación  por los conflictos en LatinoaméricaMADRID, 18 (EUROPA PRESS)La
secretaria de Estado de Comercio en funciones, Xiana Méndez, se ha mostrado este lunes confiada en que
se pueda producir una salida ordenada del Reino Unido de la Unión Europea tras las elecciones del 12 de
diciembre en el país británico, si bien ha afirmado que todos los escenarios  están abiertos , al tiempo que ha
avisado de que las medidas proteccionistas de Estados Unidos  están afectando ya  a España. Podemos
probablemente llegar a una salida ordenada , ha asegurado Méndez durante su intervención en un desayuno
organizado por  Club Diálogos para la democracia , en el que ha confiado que tras las elecciones generales
en Reino Unido se acabe la incertidumbre y se puedan dedicar los recursos de la Comisión Europea a avanzar
en otras políticas.Méndez ha destacado que la Unión Europea ha  encauzado  la negociación de manera
respetuosa, rigurosa y firme , por lo que confía en que se produzca una salida ordenada, si bien ha reconocido
que  ningún escenario está cerrado , incluso que se pueda producir un segundo referéndum, por lo que ha
abogado por prepararse para el peor de los escenarios.A este respecto, ha advertido de que el Brexit proyecta
un futuro económico  incierto , ya que con la salida del Reino Unido pierden  tanto las instituciones como las
empresas , y  fundamentalmente el Reino Unido , aunque en buena medida también España, ya que el impacto
sobre el turismo y la balanza comercial en un escenario de Brexit sin acuerdo alcanzará el 0,8% del PIB en
los próximos cinco años, según el Banco de España.En este sentido, ha recordado que el país británico es
el tercer mercado de destino de las exportaciones españolas de bienes y servicios, el octavo proveedor de
bienes y el primero de servicios, así como el primer mercado emisor de turistas, con cerca del 23% de llegadas
a España (unos 20 millones de turistas). Además, Reino Unido es el principal destino de las inversiones
españolas y el principal foco de inversión extranjera directa en España.Ante este contexto, ha recordado que
el Ministerio de Comercio ha realizado más de 100 jornadas divulgativas por toda España y desde la web de
la Moncloa y el Ministerio se han elaborado fichas técnicas para las empresas con el fin de abordar el Brexit
y poder mitigar cualquier impacto negativo del proceso.La  voluntad  de España y la Unión Europea es que
se produzca una salida ordenada, ha insistido Méndez, quien ha apuntado que, en cualquier caso, es
fundamental  poder preservar las relaciones económicas. EL PROTECCIONISMO DE EEUU  ESTÁ
AFECTANDO Por otra parte, sobre las tensiones comerciales y las medidas proteccionistas de Estados Unidos,
ha afirmado que  ya se están dejando sentir , y ha explicado que las tensiones entre el país americano y China
afectan también a Europa, puesto que, por ejemplo, Alemania es un gran exportador a China y España de
Alemania, por lo que el perjuicio y la desaceleración del crecimiento que pueda sufrir Alemania acabará
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impactando también en España.Más allá del impacto de las medidas de imposición de aranceles por la
Administración Trump, Méndez ha incidido en otro perjuicio colateral  casi más importante , como el de la
incertidumbre sobre los negocios ante la  amenaza  constante de imposición de aranceles. Concretamente
se ha referido a la prerrogativa de la Administración Trump de poder fijar aranceles sobre el automóvil europeo,
que constituye una amenaza con efecto sobre los contratos en el medio y largo plazo. Nos estamos enfrentando
a un resurgimiento del proteccionismo que genera importantes tensiones en la esfera internacional , ha alertado
Méndez, quien ha detallado que la UE, Estados Unidos y China representan más de la mitad del comercio
internacional de bienes y servicios, por lo que las tensiones comerciales entre estos tres bloques constituyen
un peligroso laberinto a la economía internacional que podría estar introduciendo en estos momentos .Además,
ha avisado de que el sistema multilateral del comercio, con la Organización Mundial de Comercio (OMC) en
su centro, se encuentra  al borde del colapso  por la incapacidad de los socios de dar respuesta e los últimos
acontecimientos, aunque ha mostrado el apoyo del Gobierno español a la multilateralidad y la apertura
comercial. PREOCUPACIÓN POR LATINOAMÉRICAOtro de los puntos de preocupación apuntados por
Méndez ha sido el de los disturbios y conflictos en varios países latinoamericanos, como Ecuador o Bolivia,
algo que ve  preocupante  por el posible  efecto contagio  y por el hecho de que  se están prolongando más
allá de lo previsible .Sin embargo, ha sostenido que desde el ámbito empresarial las compañías españolas
han demostrado su compromiso con la región latinoamericana, que va  mucho más allá de la coyuntura
económico  y es a largo plazo, aunque algunas están sufriendo los daños económicos, por la reducción de
negocio, la incertidumbre y materiales por los disturbios. CATALUÑA: PÉRDIDA DE
OPORTUNIDADESPreguntada sobre el impacto de los últimos episodios políticos y de disturbios en Cataluña,
Méndez ha constatado una caída en inversiones en la región desde el año 2017, cuando se produjo el
referéndum ilegal de independencia, algo que achaca en parte a la deslocalización de sedes y el traslado de
varias a Madrid.Según Méndez, los datos reflejan que el efecto  no es demasiado significativo , ya que son
datos  más o menos estables , pero ha asegurado que  probablemente son muchas las oportunidades que
se están perdiendo  en con un contexto de una notable inversión extranjera directa en España. PLAN ÁFRICA
Y AGENDA COMERCIAL Por otra parte, la secretaria de Estado de Comercio ha anunciado que se está
trabajando en un  Plan África  de ámbito comercial con el fin de dedicar más esfuerzos al continente africano,
lo que pasa por la identificación de destinos interesantes para las empresas españolas por tener una situación
política más estable y generar más oportunidades.Según ha detallado, se está trabajando ya con las
instituciones multilaterales y con las delegaciones de la UE presentes en el continente para potenciar la actual
limitada  presencia española, aunque es  muy potente  en Marruecos y Sudáfrica, sobre todo en el sector
automovilístico y de renovables. España puede jugar un papel en lo comercial importantísimo para estrechar
relaciones en la UE y el norte de África , ha apostillado Méndez, quien ha explicado que con el nuevo plan
se reforzará el rol español de plataforma para el establecimiento de empresas procedentes de Latinoamérica
y Estados Unidos interesadas en hacer negocios en África, donde las empresas españolas ya están  muy
presentes .
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Economía.- Sebastián ve el Gobierno de PSOE y Podemos  difícil de manejar
pero  la única opción posible

Lunes, 18 de noviembre de 2019

El exministro de Industria, Turismo y Comercio Miguel Sebastián ha afirmado este lunes que el preacuerdo
alcanzado por el PSOE y Unidas Podemos para formar un Gobierno de coalición es  una situación que va a
ser difícil de manejar  pero  la única opción posible . MADRID, 18 (EUROPA PRESS)El exministro de Industria,
Turismo y Comercio Miguel Sebastián ha afirmado este lunes que el preacuerdo alcanzado por el PSOE y
Unidas Podemos para formar un Gobierno de coalición es  una situación que va a ser difícil de manejar  pero
la única opción posible .Así lo ha señalado el exministro socialista al ser preguntado por el preacuerdo
alcanzado entre ambas formaciones, al término de su participación en un desayuno con la secretaria de
Estado de Comercio, Xiana Méndez, organizado por el Club Diálogos para la Democracia.Sebastián considera
que la firma del documento entre PSOE y Unidas Podemos para constituir Gobierno es  el único acuerdo
posible una vez que el PP dice que no se quiere abstener y Ciudadanos ha pegado ese bajón , si bien ha
dicho que  ojalá  se alcancen pactos de Estado más allá de la investidura y en ellos participen todos los
partidos. Es una situación que va a ser difícil de manejar pero es la única opción posible , ha afirmado el
exministro y ex jefe de la Oficina Económica de Moncloa durante el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero.
Precisamente ayer, domingo, el expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero aseguró que
deseaba  que se produjera el preacuerdo de Gobierno, con el que PSOE y Unidas Podemos  han sorprendido
, y que le ha parecido  muy bien .El actual presidente del Gobierno en funciones y líder del PSOE, Pedro
Sánchez, anunció el pasado martes, junto al líder de Unidas Podemos, Pablo Iglesias, el preacuerdo alcanzado
entre ambas formaciones para constituir un Gobierno de coalición progresista, tras los resultados electorales
de las elecciones generales del 10 de noviembre.
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Comercio alerta de que la tasa al carbono puede verse como proteccionista

Lunes, 18 de noviembre de 2019

Madrid, 18 nov (EFECOM).- La secretaria de Estado de Comercio, Xiana Méndez, ha alertado de que la tasa
al carbono en la frontera, que se está planeando en la UE para gravar las importaciones de bienes elaborados
sin respetar unos estándares medioambientales, puede interpretarse como una medida proteccionista.
Méndez ha recordado que España está entre los países -junto con Francia- que defienden esta medida, pero
ha subrayado que se trata de una iniciativa sin precedentes en el marco de la Organización Mundial del
Comercio (OMC) que requiere de un importante análisis antes de su puesta en marcha "para que no se
entienda como una medida proteccionista".    Durante un desayuno informativo de "Diálogos para la
democracia", la secretaria de Estado ha incidido en que hay que hacer compatible esta tasa con las normas
multilaterales de la OMC para no dañar la competencia comercial, al tiempo que ha destacado que la
descarbonización de la economía es una necesidad y es inevitable.
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Sebastián ve el Gobierno de PSOE y Podemos "difícil de manejar" pero "la
única opción posible"

Lunes, 18 de noviembre de 2019

MADRID, 18 (EUROPA PRESS)  El exministro de Industria, Turismo y Comercio Miguel Sebastián ha afirmado
este lunes que el preacuerdo alcanzado por el PSOE y Unidas Podemos para formar un Gobierno de coalición
es "una situación que va a ser difícil de manejar" pero "la única opción posible".  Así lo ha señalado el exministro
socialista al ser preguntado por el preacuerdo alcanzado entre ambas formaciones, al término de su
participación en un desayuno con la secretaria de Estado de Comercio, Xiana Méndez, organizado por el
Club Diálogos para la Democracia.  Sebastián considera que la firma del documento entre PSOE y Unidas
Podemos para constituir Gobierno es "el único acuerdo posible una vez que el PP dice que no se quiere
abstener y Ciudadanos ha pegado ese bajón", si bien ha dicho que "ojalá" se alcancen pactos de Estado más
allá de la investidura y en ellos participen todos los partidos.  "Es una situación que va a ser difícil de manejar
pero es la única opción posible", ha afirmado el exministro y ex jefe de la Oficina Económica de Moncloa
durante el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero. Precisamente ayer, domingo, el expresidente del
Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero aseguró que "deseaba" que se produjera el preacuerdo de Gobierno,
con el que PSOE y Unidas Podemos "han sorprendido", y que le ha parecido "muy bien".  El actual presidente
del Gobierno en funciones y líder del PSOE, Pedro Sánchez, anunció el pasado martes, junto al líder de
Unidas Podemos, Pablo Iglesias, el preacuerdo alcanzado entre ambas formaciones para constituir un
Gobierno de coalición progresista, tras los resultados electorales de las elecciones generales del 10 de
noviembre.
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El exministro socialista Sebastián avisa a Sánchez de que el Gobierno con
Podemos «será difícil de manejar»

Lunes, 18 de noviembre de 2019

Miguel Sebastián, exiministro socialista, en una imagen de archivo - ICAL   El exministro socialista Miguel
Sebastián considera que el posible Gobierno que surja del acuerdo entre el PSOE y Podemos generará «una
situación que será difícil de manejar, pero es la única opción posible».   En unas declaraciones a la prensa
en un acto informativo del Club Diálogos para la Democracia, Sebastián defendió que es «el único acuerdo
posible una vez que el PP dice que no se quiere abstener y ciudadanos ha pegado ese bajón».   Por ello,
mostró su esperanza de que «haya pactos de Estado más allá de la investidura para abordar las reformas y
que allí participen todos los partidos».   «Es una situación que va a ser difícil de manejar pero es la única
opción posible», ha afirmado el exministro y ex jefe de la Oficina Económica de Moncloa durante el Gobierno
de José Luis Rodríguez Zapatero.   Precisamente ayer, domingo, el expresidente del Gobierno José Luis
Rodríguez Zapatero aseguró que «deseaba» que se produjera el preacuerdo de Gobierno, con el que PSOE
y Unidas Podemos «han sorprendido», y que le ha parecido «muy bien».   El actual presidente del Gobierno
en funciones y líder del PSOE, Pedro Sánchez, anunció el pasado martes, junto al líder de Unidas Podemos,
Pablo Iglesias, el preacuerdo alcanzado entre ambas formaciones para constituir un Gobierno de coalición
progresista, tras los resultados electorales de las elecciones generales del 10 de noviembre.
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Miguel Sebastián advierte de que el Gobierno con Podemos "será difícil de
manejar"

Lunes, 18 de noviembre de 2019
El exministro socialista Miguel Sebastián
considera que el posible Gobierno que surja
del acuerdo entre el PSOE y Podemos
generará "una situación que será difícil de
manejar, pero es la única opción posible".
En unas declaraciones a la prensa en un acto
informativo del Club Diálogos para la
Democracia, Sebastián defendió que es "el
único acuerdo posible una vez que el PP dice
que no se quiere abstener y ciudadanos ha
pegado ese bajón".   Por ello, mostró su
esperanza de que "haya pactos de Estado

más allá de la investidura para abordar las reformas y que allí participen todos los partidos".
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Miguel Sebastián advierte de que el Gobierno con Podemos "será difícil de
manejar"

Lunes, 18 de noviembre de 2019

MADRID, 18 (SERVIMEDIA)    El exministro socialista Miguel Sebastián considera que el posible Gobierno
que surja del acuerdo entre el PSOE y Podemos generará "una situación que será difícil de manejar, pero es
la única opción posible".    En unas declaraciones a la prensa en un acto informativo del Club Diálogos para
la Democracia, Sebastián defendió que es "el único acuerdo posible una vez que el PP dice que no se quiere
abstener y ciudadanos ha pegado ese bajón".    Por ello, mostró su esperanza de que "haya pactos de Estado
más allá de la investidura para abordar las reformas y que allí participen todos los partidos".
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Economía.- Sebastián ve el Gobierno de PSOE y Podemos "difícil de manejar"
pero "la única opción posible"

Lunes, 18 de noviembre de 2019
MADRID, 18 (EUROPA PRESS)   El
exministro de Industria, Turismo y Comercio
Miguel Sebastián ha afirmado este lunes que
el preacuerdo alcanzado por el PSOE y
Unidas Podemos para formar un Gobierno de
coalición es "una situación que va a ser difícil
de manejar" pero "la única opción posible".
Así lo ha señalado el exministro socialista al
ser preguntado por el preacuerdo alcanzado
entre ambas formaciones, al término de su
participación en un desayuno con la
secretaria de Estado de Comercio, Xiana
Méndez, organizado por el Club Diálogos
para la Democracia.   Sebastián considera

que la firma del documento entre PSOE y Unidas Podemos para constituir Gobierno es "el único acuerdo
posible una vez que el PP dice que no se quiere abstener y Ciudadanos ha pegado ese bajón", si bien ha
dicho que "ojalá" se alcancen pactos de Estado más allá de la investidura y en ellos participen todos los
partidos.   "Es una situación que va a ser difícil de manejar pero es la única opción posible", ha afirmado el
exministro y ex jefe de la Oficina Económica de Moncloa durante el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero.
Precisamente ayer, domingo, el expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero aseguró que
"deseaba" que se produjera el preacuerdo de Gobierno, con el que PSOE y Unidas Podemos "han sorprendido",
y que le ha parecido "muy bien".   El actual presidente del Gobierno en funciones y líder del PSOE, Pedro
Sánchez, anunció el pasado martes, junto al líder de Unidas Podemos, Pablo Iglesias, el preacuerdo alcanzado
entre ambas formaciones para constituir un Gobierno de coalición progresista, tras los resultados electorales
de las elecciones generales del 10 de noviembre.

31 / 74



Cronica de Cantabria
http://cronicadecantabria.com/cr/sebastin-ve-el-gobierno-de-psoe-y-podemos-difcil-de-manejar-pero-la-nica-opcin-posible/

Lun, 18 de nov de 2019 12:43

Sebastián ve el Gobierno de PSOE y Podemos "difícil de manejar" pero "la
única opción posible"

Lunes, 18 de noviembre de 2019
El exministro de Industria, Turismo y
Comercio Miguel Sebastián ha afirmado este
lunes que el preacuerdo alcanzado por el
PSOE y Unidas Podemos para formar un
Gobierno de coalición es "una situación que
va a ser difícil de manejar" pero "la única
opción posible".    Así lo ha señalado el
exministro socialista al ser preguntado por el
preacuerdo alcanzado entre ambas formaciones,
al término de su participación en un desayuno
con la secretaria de Estado de Comercio,
Xiana Méndez, organizado por el Club
Diálogos para la Democracia.    Sebastián
considera que la firma del documento entre
PSOE y Unidas Podemos para constituir
Gobierno es "el único acuerdo posible una
vez que el PP dice que no se quiere abstener
y Ciudadanos ha pegado ese bajón", si bien

ha dicho que "ojalá" se alcancen pactos de Estado más allá de la investidura y en ellos participen todos los
partidos.    "Es una situación que va a ser difícil de manejar pero es la única opción posible", ha afirmado el
exministro y ex jefe de la Oficina Económica de Moncloa durante el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero.
Precisamente ayer, domingo, el expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero aseguró que
"deseaba" que se produjera el preacuerdo de Gobierno, con el que PSOE y Unidas Podemos "han sorprendido",
y que le ha parecido "muy bien".    El actual presidente del Gobierno en funciones y líder del PSOE, Pedro
Sánchez, anunció el pasado martes, junto al líder de Unidas Podemos, Pablo Iglesias, el preacuerdo alcanzado
entre ambas formaciones para constituir un Gobierno de coalición progresista, tras los resultados electorales
de las elecciones generales del 10 de noviembre.

32 / 74



Invertia
https://www.invertia.com/es/noticias/actualidad/20191118/sebastian-ve-el-gobierno-de-psoe-y-podemos-dificil-de-manejar-pero-la-unica-opcion-posible-313661

Lun, 18 de nov de 2019 11:16

Sebastián ve el Gobierno de PSOE y Podemos "difícil de manejar" pero "la
única opción posible"

Lunes, 18 de noviembre de 2019

El exministro de Industria, Turismo y Comercio Miguel Sebastián ha afirmado este lunes que el preacuerdo
alcanzado por el PSOE y Unidas Podemos para formar un Gobierno de coalición es "una situación que va a
ser difícil de manejar" pero "la única opción posible".    Así lo ha señalado el exministro socialista al ser
preguntado por el preacuerdo alcanzado entre ambas formaciones, al término de su participación en un
desayuno con la secretaria de Estado de Comercio, Xiana Méndez, organizado por el Club Diálogos para la
Democracia.    Sebastián considera que la firma del documento entre PSOE y Unidas Podemos para constituir
Gobierno es "el único acuerdo posible una vez que el PP dice que no se quiere abstener y Ciudadanos ha
pegado ese bajón", si bien ha dicho que "ojalá" se alcancen pactos de Estado más allá de la investidura y en
ellos participen todos los partidos.    "Es una situación que va a ser difícil de manejar pero es la única opción
posible", ha afirmado el exministro y ex jefe de la Oficina Económica de Moncloa durante el Gobierno de José
Luis Rodríguez Zapatero. Precisamente ayer, domingo, el expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez
Zapatero aseguró que "deseaba" que se produjera el preacuerdo de Gobierno, con el que PSOE y Unidas
Podemos "han sorprendido", y que le ha parecido "muy bien".    El actual presidente del Gobierno en funciones
y líder del PSOE, Pedro Sánchez, anunció el pasado martes, junto al líder de Unidas Podemos, Pablo Iglesias,
el preacuerdo alcanzado entre ambas formaciones para constituir un Gobierno de coalición progresista, tras
los resultados electorales de las elecciones generales del 10 de noviembre.
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El exministro Sebastián avisa de que Podemos «será difícil de manejar»

Lunes, 18 de noviembre de 2019
El excolaborador de Zapatero espera que «
haya pactos de Estado más allá de la
investidura para abordar las reformas y que
allí participen todos los partidos» Daniel
Caballero Madrid Actualizado: 18/11/2019 12:06h
Guardar  «El Gobierno PSOE-Unidas
Podemos será una situación difícil de
manejar pero es la única opción posible».
Estas han sido las palabras de Miguel
Sebastián , exministro socialista, en un

desayuno informativo organizado por el Club Diálogos para la Democracia.   Una de cal y otra de arena para
con el acuerdo entre ambas formaciones, todavía a la espera de contar con los apoyos suficientes para lograr
investir a Pedro Sánchez .   En la misma línea, el que fuera titular de Industria con Rodríguez Zapatero ha
señalado que no hay más posibilidades sobre la mesa teniendo en cuenta que «el PP no se quiere abstener
y Ciudadanos ha pegado ese bajón».   Pese a todo, Sebastián ha destacado su esperanza de que no sea
solo un pacto de investidura. Habla de la necesidad de alcanzar «pactos de Estado para abordar las reformas
», a los que confía que puedan sumarse todos los partidos.   Precisamente ayer, domingo, el expresidente
del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero aseguró que «deseaba» que se produjera el preacuerdo de
Gobierno, con el que PSOE y Unidas Podemos «han sorprendido», y que le ha parecido «muy bien».   El
actual presidente del Gobierno en funciones y líder del PSOE, Pedro Sánchez , anunció el pasado martes,
junto al líder de Unidas Podemos, Pablo Iglesias , el preacuerdo alcanzado entre ambas formaciones para
constituir un Gobierno de coalición progresista, tras los resultados electorales de las elecciones generales
del 10 de noviembre.
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El exministro socialista Sebastián avisa a Sánchez de que el Gobierno con
Podemos «será difícil de manejar»

Lunes, 18 de noviembre de 2019
El excolaborador de Zapatero espera que «
haya pactos de Estado más allá de la
investidura para abordar las reformas y que
allí participen todos los partidos» El
exministro socialista Miguel Sebastián
considera que el posible Gobierno que surja
del acuerdo entre el PSOE y Podemos
generará «una situación que será difícil de
manejar, pero es la única opción posible».
En unas declaraciones a la prensa en un acto

informativo del Club Diálogos para la Democracia, Sebastián defendió que es «el único acuerdo posible una
vez que el PP dice que no se quiere abstener y ciudadanos ha pegado ese bajón».  Por ello, mostró su
esperanza de que «haya pactos de Estado más allá de la investidura para abordar las reformas y que allí
participen todos los partidos».  «Es una situación que va a ser difícil de manejar pero es la única opción posible
», ha afirmado el exministro y ex jefe de la Oficina Económica de Moncloa durante el Gobierno de José Luis
Rodríguez Zapatero.   Precisamente ayer, domingo, el expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez
Zapatero aseguró que «deseaba» que se produjera el preacuerdo de Gobierno, con el que PSOE y Unidas
Podemos «han sorprendido», y que le ha parecido «muy bien».  El actual presidente del Gobierno en funciones
y líder del PSOE, Pedro Sánchez, anunció el pasado martes, junto al líder de Unidas Podemos, Pablo Iglesias,
el preacuerdo alcanzado entre ambas formaciones para constituir un Gobierno de coalición progresista, tras
los resultados electorales de las elecciones generales del 10 de noviembre.
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Sebastián ve el Gobierno de PSOE y Podemos "difícil de manejar" pero "la
única opción posible"

Lunes, 18 de noviembre de 2019
(EUROPA PRESS) -    El exministro de
Industria, Turismo y Comercio Miguel
Sebastián ha afirmado este lunes que el
preacuerdo alcanzado por el PSOE y Unidas
Podemos para formar un Gobierno de
coalición es "una situación que va a ser difícil
de manejar" pero "la única opción posible".
Así lo ha señalado el exministro socialista al
ser preguntado por el preacuerdo alcanzado
entre ambas formaciones, al término de su
participación en un desayuno con la
secretaria de Estado de Comercio, Xiana
Méndez, organizado por el Club Diálogos
para la Democracia.    Sebastián considera

que la firma del documento entre PSOE y Unidas Podemos para constituir Gobierno es "el único acuerdo
posible una vez que el PP dice que no se quiere abstener y Ciudadanos ha pegado ese bajón", si bien ha
dicho que "ojalá" se alcancen pactos de Estado más allá de la investidura y en ellos participen todos los
partidos.    "Es una situación que va a ser difícil de manejar pero es la única opción posible", ha afirmado el
exministro y ex jefe de la Oficina Económica de Moncloa durante el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero.
Precisamente ayer, domingo, el expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero aseguró que
"deseaba" que se produjera el preacuerdo de Gobierno, con el que PSOE y Unidas Podemos "han sorprendido",
y que le ha parecido "muy bien".    El actual presidente del Gobierno en funciones y líder del PSOE, Pedro
Sánchez, anunció el pasado martes, junto al líder de Unidas Podemos, Pablo Iglesias, el preacuerdo alcanzado
entre ambas formaciones para constituir un Gobierno de coalición progresista, tras los resultados electorales
de las elecciones generales del 10 de noviembre.
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El exministro Sebastián avisa de que Podemos «será difícil de manejar»

Lunes, 18 de noviembre de 2019
El excolaborador de Zapatero espera que «
haya pactos de Estado más allá de la
investidura para abordar las reformas y que
allí participen todos los partidos»            «El
Gobierno PSOE-Unidas Podemos será una
situación difícil de manejar pero es la única
opción posible». Estas han sido las palabras
de Miguel Sebastián , exministro socialista,
en un desayuno informativo organizado por
el Club Diálogos para la Democracia.   Una

de cal y otra de arena para con el acuerdo entre ambas formaciones, todavía a la espera de contar con los
apoyos suficientes para lograr investir a Pedro Sánchez .   En la misma línea, el que fuera titular de Industria
con Rodríguez Zapatero ha señalado que no hay más posibilidades sobre la mesa teniendo en cuenta que «
el PP no se quiere abstener y Ciudadanos ha pegado ese bajón».   Pese a todo, Sebastián ha destacado su
esperanza de que no sea solo un pacto de investidura. Habla de la necesidad de alcanzar «pactos de Estado
para abordar las reformas», a los que confía que puedan sumarse todos los partidos.   Precisamente ayer,
domingo, el expresidente del Gobierno José Luis Rodríguez Zapatero aseguró que «deseaba» que se
produjera el preacuerdo de Gobierno, con el que PSOE y Unidas Podemos «han sorprendido», y que le ha
parecido «muy bien».   El actual presidente del Gobierno en funciones y líder del PSOE, Pedro Sánchez ,
anunció el pasado martes, junto al líder de Unidas Podemos, Pablo Iglesias , el preacuerdo alcanzado entre
ambas formaciones para constituir un Gobierno de coalición progresista, tras los resultados electorales de
las elecciones generales del 10 de noviembre.
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El Gobierno confía en una salida "ordenada" del Reino Unido y dice que el
proteccionismo "está afectando ya"

Lunes, 18 de noviembre de 2019

Anuncia un 'Plan Africa' y muestra su "preocupación" por los conflictos en Latinoamérica  MADRID, 18
(EUROPA PRESS)  La secretaria de Estado de Comercio en funciones, Xiana Méndez, se ha mostrado este
lunes confiada en que se pueda producir una salida ordenada del Reino Unido de la Unión Europea tras las
elecciones del 12 de diciembre en el país británico, si bien ha afirmado que todos los escenarios "están
abiertos", al tiempo que ha avisado de que las medidas proteccionistas de Estados Unidos "están afectando
ya" a España.  "Podemos probablemente llegar a una salida ordenada", ha asegurado Méndez durante su
intervención en un desayuno organizado por 'Club Diálogos para la democracia', en el que ha confiado que
tras las elecciones generales en Reino Unido se acabe la incertidumbre y se puedan dedicar los recursos de
la Comisión Europea a avanzar en otras políticas.  Méndez ha destacado que la Unión Europea ha "encauzado"
la negociación de manera "respetuosa, rigurosa y firme", por lo que confía en que se produzca una salida
ordenada, si bien ha reconocido que "ningún escenario está cerrado", incluso que se pueda producir un
segundo referéndum, por lo que ha abogado por prepararse para el peor de los escenarios.  A este respecto,
ha advertido de que el Brexit proyecta un futuro económico "incierto", ya que con la salida del Reino Unido
pierden "tanto las instituciones como las empresas", y "fundamentalmente el Reino Unido", aunque en buena
medida también España, ya que el impacto sobre el turismo y la balanza comercial en un escenario de Brexit
sin acuerdo alcanzará el 0,8% del PIB en los próximos cinco años, según el Banco de España.  En este
sentido, ha recordado que el país británico es el tercer mercado de destino de las exportaciones españolas
de bienes y servicios, el octavo proveedor de bienes y el primero de servicios, así como el primer mercado
emisor de turistas, con cerca del 23% de llegadas a España (unos 20 millones de turistas). Además, Reino
Unido es el principal destino de las inversiones españolas y el principal foco de inversión extranjera directa
en España.  Ante este contexto, ha recordado que el Ministerio de Comercio ha realizado más de 100 jornadas
divulgativas por toda España y desde la web de la Moncloa y el Ministerio se han elaborado fichas técnicas
para las empresas con el fin de abordar el Brexit y poder mitigar cualquier impacto negativo del proceso.  La
"voluntad" de España y la Unión Europea es que se produzca una salida ordenada, ha insistido Méndez, quien
ha apuntado que, en cualquier caso, es "fundamental" poder preservar las relaciones económicas.  EL
PROTECCIONISMO DE EEUU "ESTA AFECTANDO"  Por otra parte, sobre las tensiones comerciales y las
medidas proteccionistas de Estados Unidos, ha afirmado que "ya se están dejando sentir", y ha explicado
que las tensiones entre el país americano y China afectan también a Europa, puesto que, por ejemplo, Alemania
es un gran exportador a China y España de Alemania, por lo que el perjuicio y la desaceleración del crecimiento
que pueda sufrir Alemania acabará impactando también en España.  Más allá del impacto de las medidas de
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imposición de aranceles por la Administración Trump, Méndez ha incidido en otro perjuicio colateral "casi más
importante", como el de la incertidumbre sobre los negocios ante la "amenaza" constante de imposición de
aranceles. Concretamente se ha referido a la prerrogativa de la Administración Trump de poder fijar aranceles
sobre el automóvil europeo, que constituye una amenaza con efecto sobre los contratos en el medio y largo
plazo.  "Nos estamos enfrentando a un resurgimiento del proteccionismo que genera importantes tensiones
en la esfera internacional", ha alertado Méndez, quien ha detallado que la UE, Estados Unidos y China
representan más de la mitad del comercio internacional de bienes y servicios, por lo que las tensiones
comerciales entre estos tres bloques constituyen "un peligroso laberinto a la economía internacional que
podría estar introduciendo en estos momentos".  Además, ha avisado de que el sistema multilateral del
comercio, con la Organización Mundial de Comercio (OMC) en su centro, se encuentra "al borde del colapso"
por la incapacidad de los socios de dar respuesta e los últimos acontecimientos, aunque ha mostrado el apoyo
del Gobierno español a la multilateralidad y la apertura comercial.  PREOCUPACION POR LATINOAMERICA
Otro de los puntos de preocupación apuntados por Méndez ha sido el de los disturbios y conflictos en varios
países latinoamericanos, como Ecuador o Bolivia, algo que ve "preocupante" por el posible "efecto contagio"
y por el hecho de que "se están prolongando más allá de lo previsible".  Sin embargo, ha sostenido que desde
el ámbito empresarial las compañías españolas han demostrado su compromiso con la región latinoamericana,
que va "mucho más allá de la coyuntura económico" y es a largo plazo, aunque algunas están sufriendo los
daños económicos, por la reducción de negocio, la incertidumbre y materiales por los disturbios.  CATALUÑA:
PERDIDA DE OPORTUNIDADES  Preguntada sobre el impacto de los últimos episodios políticos y de
disturbios en Cataluña, Méndez ha constatado una caída en inversiones en la región desde el año 2017,
cuando se produjo el referéndum ilegal de independencia, algo que achaca en parte a la deslocalización de
sedes y el traslado de varias a Madrid.  Según Méndez, los datos reflejan que el efecto "no es demasiado
significativo", ya que son datos "más o menos estables", pero ha asegurado que "probablemente son muchas
las oportunidades que se están perdiendo" en con un contexto de una notable inversión extranjera directa en
España.  PLAN AFRICA Y AGENDA COMERCIAL  Por otra parte, la secretaria de Estado de Comercio ha
anunciado que se está trabajando en un 'Plan Africa' de ámbito comercial con el fin de dedicar más esfuerzos
al continente africano, lo que pasa por la identificación de destinos interesantes para las empresas españolas
por tener una situación política más estable y generar más oportunidades.  Según ha detallado, se está
trabajando ya con las instituciones multilaterales y con las delegaciones de la UE presentes en el continente
para potenciar la actual "limitada" presencia española, aunque es "muy potente" en Marruecos y Sudáfrica,
sobre todo en el sector automovilístico y de renovables.  "España puede jugar un papel en lo comercial
importantísimo para estrechar relaciones en la UE y el norte de Africa", ha apostillado Méndez, quien ha
explicado que con el nuevo plan se reforzará el rol español de plataforma para el establecimiento de empresas
procedentes de Latinoamérica y Estados Unidos interesadas en hacer negocios en Africa, donde las empresas
españolas ya están "muy presentes".
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El Gobierno confía en una salida "ordenada" del Reino Unido y dice que el
proteccionismo "está afectando ya"

Lunes, 18 de noviembre de 2019

Anuncia un 'Plan África' y muestra su "preocupación" por los conflictos en Latinoamérica    La secretaria de
Estado de Comercio en funciones, Xiana Méndez, se ha mostrado este lunes confiada en que se pueda
producir una salida ordenada del Reino Unido de la Unión Europea tras las elecciones del 12 de diciembre
en el país británico, si bien ha afirmado que todos los escenarios "están abiertos", al tiempo que ha avisado
de que las medidas proteccionistas de Estados Unidos "están afectando ya" a España.    "Podemos
probablemente llegar a una salida ordenada", ha asegurado Méndez durante su intervención en un desayuno
organizado por 'Club Diálogos para la democracia', en el que ha confiado que tras las elecciones generales
en Reino Unido se acabe la incertidumbre y se puedan dedicar los recursos de la Comisión Europea a avanzar
en otras políticas.    Méndez ha destacado que la Unión Europea ha "encauzado" la negociación de manera
"respetuosa, rigurosa y firme", por lo que confía en que se produzca una salida ordenada, si bien ha reconocido
que "ningún escenario está cerrado", incluso que se pueda producir un segundo referéndum, por lo que ha
abogado por prepararse para el peor de los escenarios.    A este respecto, ha advertido de que el Brexit
proyecta un futuro económico "incierto", ya que con la salida del Reino Unido pierden "tanto las instituciones
como las empresas", y "fundamentalmente el Reino Unido", aunque en buena medida también España, ya
que el impacto sobre el turismo y la balanza comercial en un escenario de Brexit sin acuerdo alcanzará el
0,8% del PIB en los próximos cinco años, según el Banco de España.    En este sentido, ha recordado que
el país británico es el tercer mercado de destino de las exportaciones españolas de bienes y servicios, el
octavo proveedor de bienes y el primero de servicios, así como el primer mercado emisor de turistas, con
cerca del 23% de llegadas a España (unos 20 millones de turistas). Además, Reino Unido es el principal
destino de las inversiones españolas y el principal foco de inversión extranjera directa en España.    Ante este
contexto, ha recordado que el Ministerio de Comercio ha realizado más de 100 jornadas divulgativas por toda
España y desde la web de la Moncloa y el Ministerio se han elaborado fichas técnicas para las empresas con
el fin de abordar el Brexit y poder mitigar cualquier impacto negativo del proceso.    La "voluntad" de España
y la Unión Europea es que se produzca una salida ordenada, ha insistido Méndez, quien ha apuntado que,
en cualquier caso, es "fundamental" poder preservar las relaciones económicas.    EL PROTECCIONISMO
DE EEUU "ESTÁ AFECTANDO"    Por otra parte, sobre las tensiones comerciales y las medidas proteccionistas
de Estados Unidos, ha afirmado que "ya se están dejando sentir", y ha explicado que las tensiones entre el
país americano y China afectan también a Europa, puesto que, por ejemplo, Alemania es un gran exportador
a China y España de Alemania, por lo que el perjuicio y la desaceleración del crecimiento que pueda sufrir
Alemania acabará impactando también en España.    Más allá del impacto de las medidas de imposición de
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aranceles por la Administración Trump, Méndez ha incidido en otro perjuicio colateral "casi más importante",
como el de la incertidumbre sobre los negocios ante la "amenaza" constante de imposición de aranceles.
Concretamente se ha referido a la prerrogativa de la Administración Trump de poder fijar aranceles sobre el
automóvil europeo, que constituye una amenaza con efecto sobre los contratos en el medio y largo plazo.
"Nos estamos enfrentando a un resurgimiento del proteccionismo que genera importantes tensiones en la
esfera internacional", ha alertado Méndez, quien ha detallado que la UE, Estados Unidos y China representan
más de la mitad del comercio internacional de bienes y servicios, por lo que las tensiones comerciales entre
estos tres bloques constituyen "un peligroso laberinto a la economía internacional que podría estar
introduciendo en estos momentos".    Además, ha avisado de que el sistema multilateral del comercio, con la
Organización Mundial de Comercio (OMC) en su centro, se encuentra "al borde del colapso" por la incapacidad
de los socios de dar respuesta e los últimos acontecimientos, aunque ha mostrado el apoyo del Gobierno
español a la multilateralidad y la apertura comercial.    PREOCUPACIÓN POR LATINOAMÉRICA    Otro de
los puntos de preocupación apuntados por Méndez ha sido el de los disturbios y conflictos en varios países
latinoamericanos, como Ecuador o Bolivia, algo que ve "preocupante" por el posible "efecto contagio" y por
el hecho de que "se están prolongando más allá de lo previsible".    Sin embargo, ha sostenido que desde el
ámbito empresarial las compañías españolas han demostrado su compromiso con la región latinoamericana,
que va "mucho más allá de la coyuntura económico" y es a largo plazo, aunque algunas están sufriendo los
daños económicos, por la reducción de negocio, la incertidumbre y materiales por los disturbios.    CATALUÑA:
PÉRDIDA DE OPORTUNIDADES    Preguntada sobre el impacto de los últimos episodios políticos y de
disturbios en Cataluña, Méndez ha constatado una caída en inversiones en la región desde el año 2017,
cuando se produjo el referéndum ilegal de independencia, algo que achaca en parte a la deslocalización de
sedes y el traslado de varias a Madrid.    Según Méndez, los datos reflejan que el efecto "no es demasiado
significativo", ya que son datos "más o menos estables", pero ha asegurado que "probablemente son muchas
las oportunidades que se están perdiendo" en con un contexto de una notable inversión extranjera directa en
España.    PLAN ÁFRICA Y AGENDA COMERCIAL    Por otra parte, la secretaria de Estado de Comercio ha
anunciado que se está trabajando en un 'Plan África' de ámbito comercial con el fin de dedicar más esfuerzos
al continente africano, lo que pasa por la identificación de destinos interesantes para las empresas españolas
por tener una situación política más estable y generar más oportunidades.    Según ha detallado, se está
trabajando ya con las instituciones multilaterales y con las delegaciones de la UE presentes en el continente
para potenciar la actual "limitada" presencia española, aunque es "muy potente" en Marruecos y Sudáfrica,
sobre todo en el sector automovilístico y de renovables.    "España puede jugar un papel en lo comercial
importantísimo para estrechar relaciones en la UE y el norte de África", ha apostillado Méndez, quien ha
explicado que con el nuevo plan se reforzará el rol español de plataforma para el establecimiento de empresas
procedentes de Latinoamérica y Estados Unidos interesadas en hacer negocios en África, donde las empresas
españolas ya están "muy presentes".
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El Gobierno confía en una salida "ordenada" del Reino Unido y dice que el
proteccionismo "está afectando ya"

Lunes, 18 de noviembre de 2019
Anuncia un 'Plan África' y muestra su "preocupación" por los
conflictos en Latinoamérica   MADRID, 18 Nov. (EUROPA PRESS)
-    La secretaria de Estado de Comercio en funciones, Xiana
Méndez, se ha mostrado este lunes confiada en que se pueda
producir una salida ordenada del Reino Unido de la Unión Europea
tras las elecciones del 12 de diciembre en el país británico, si bien
ha afirmado que todos los escenarios "están abiertos", al tiempo
que ha avisado de que las medidas proteccionistas de Estados
Unidos "están afectando ya" a España.    "Podemos probablemente
llegar a una salida ordenada", ha asegurado Méndez durante su
intervención en un desayuno organizado por 'Club Diálogos para
la democracia', en el que ha confiado que tras las elecciones
generales en Reino Unido se acabe la incertidumbre y se puedan
dedicar los recursos de la Comisión Europea a avanzar en otras
políticas.    Méndez ha destacado que la Unión Europea ha
"encauzado" la negociación de manera "respetuosa, rigurosa y
firme", por lo que confía en que se produzca una salida ordenada,
si bien ha reconocido que "ningún escenario está cerrado", incluso

que se pueda producir un segundo referéndum, por lo que ha abogado por prepararse para el peor de los
escenarios.    A este respecto, ha advertido de que el Brexit proyecta un futuro económico "incierto", ya que
con la salida del Reino Unido pierden "tanto las instituciones como las empresas", y "fundamentalmente el
Reino Unido", aunque en buena medida también España, ya que el impacto sobre el turismo y la balanza
comercial en un escenario de Brexit sin acuerdo alcanzará el 0,8% del PIB en los próximos cinco años, según
el Banco de España.    En este sentido, ha recordado que el país británico es el tercer mercado de destino
de las exportaciones españolas de bienes y servicios, el octavo proveedor de bienes y el primero de servicios,
así como el primer mercado emisor de turistas, con cerca del 23% de llegadas a España (unos 20 millones
de turistas). Además, Reino Unido es el principal destino de las inversiones españolas y el principal foco de
inversión extranjera directa en España.    Ante este contexto, ha recordado que el Ministerio de Comercio ha
realizado más de 100 jornadas divulgativas por toda España y desde la web de la Moncloa y el Ministerio se
han elaborado fichas técnicas para las empresas con el fin de abordar el Brexit y poder mitigar cualquier
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impacto negativo del proceso.    La "voluntad" de España y la Unión Europea es que se produzca una salida
ordenada, ha insistido Méndez, quien ha apuntado que, en cualquier caso, es "fundamental" poder preservar
las relaciones económicas.   EL PROTECCIONISMO DE EEUU "ESTÁ AFECTANDO"   Por otra parte, sobre
las tensiones comerciales y las medidas proteccionistas de Estados Unidos, ha afirmado que "ya se están
dejando sentir", y ha explicado que las tensiones entre el país americano y China afectan también a Europa,
puesto que, por ejemplo, Alemania es un gran exportador a China y España de Alemania, por lo que el perjuicio
y la desaceleración del crecimiento que pueda sufrir Alemania acabará impactando también en España.    Más
allá del impacto de las medidas de imposición de aranceles por la Administración Trump, Méndez ha incidido
en otro perjuicio colateral "casi más importante", como el de la incertidumbre sobre los negocios ante la
"amenaza" constante de imposición de aranceles. Concretamente se ha referido a la prerrogativa de la
Administración Trump de poder fijar aranceles sobre el automóvil europeo, que constituye una amenaza con
efecto sobre los contratos en el medio y largo plazo.    "Nos estamos enfrentando a un resurgimiento del
proteccionismo que genera importantes tensiones en la esfera internacional", ha alertado Méndez, quien ha
detallado que la UE, Estados Unidos y China representan más de la mitad del comercio internacional de
bienes y servicios, por lo que las tensiones comerciales entre estos tres bloques constituyen "un peligroso
laberinto a la economía internacional que podría estar introduciendo en estos momentos".    Además, ha
avisado de que el sistema multilateral del comercio, con la Organización Mundial de Comercio (OMC) en su
centro, se encuentra "al borde del colapso" por la incapacidad de los socios de dar respuesta e los últimos
acontecimientos, aunque ha mostrado el apoyo del Gobierno español a la multilateralidad y la apertura
comercial.   PREOCUPACIÓN POR LATINOAMÉRICA   Otro de los puntos de preocupación apuntados por
Méndez ha sido el de los disturbios y conflictos en varios países latinoamericanos, como Ecuador o Bolivia,
algo que ve "preocupante" por el posible "efecto contagio" y por el hecho de que "se están prolongando más
allá de lo previsible".    Sin embargo, ha sostenido que desde el ámbito empresarial las compañías españolas
han demostrado su compromiso con la región latinoamericana, que va "mucho más allá de la coyuntura
económico" y es a largo plazo, aunque algunas están sufriendo los daños económicos, por la reducción de
negocio, la incertidumbre y materiales por los disturbios.   CATALUÑA: PÉRDIDA DE OPORTUNIDADES
Preguntada sobre el impacto de los últimos episodios políticos y de disturbios en Cataluña, Méndez ha
constatado una caída en inversiones en la región desde el año 2017, cuando se produjo el referéndum ilegal
de independencia, algo que achaca en parte a la deslocalización de sedes y el traslado de varias a Madrid.
Según Méndez, los datos reflejan que el efecto "no es demasiado significativo", ya que son datos "más o
menos estables", pero ha asegurado que "probablemente son muchas las oportunidades que se están
perdiendo" en con un contexto de una notable inversión extranjera directa en España.   PLAN ÁFRICA Y
AGENDA COMERCIAL   Por otra parte, la secretaria de Estado de Comercio ha anunciado que se está
trabajando en un 'Plan África' de ámbito comercial con el fin de dedicar más esfuerzos al continente africano,
lo que pasa por la identificación de destinos interesantes para las empresas españolas por tener una situación
política más estable y generar más oportunidades.    Según ha detallado, se está trabajando ya con las
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instituciones multilaterales y con las delegaciones de la UE presentes en el continente para potenciar la actual
"limitada" presencia española, aunque es "muy potente" en Marruecos y Sudáfrica, sobre todo en el sector
automovilístico y de renovables.    "España puede jugar un papel en lo comercial importantísimo para estrechar
relaciones en la UE y el norte de África", ha apostillado Méndez, quien ha explicado que con el nuevo plan
se reforzará el rol español de plataforma para el establecimiento de empresas procedentes de Latinoamérica
y Estados Unidos interesadas en hacer negocios en África, donde las empresas españolas ya están "muy
presentes".
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Economía.- El Gobierno confía en una salida "ordenada" del Reino Unido y
dice que el proteccionismo "está afectando ya"

Lunes, 18 de noviembre de 2019
Anuncia un 'Plan África' y muestra su "preocupación" por los
conflictos en Latinoamérica   MADRID, 18 (EUROPA PRESS)     La
secretaria de Estado de Comercio en funciones, Xiana Méndez,
se ha mostrado este lunes confiada en que se pueda producir una
salida ordenada del Reino Unido de la Unión Europea tras las
elecciones del 12 de diciembre en el país británico, si bien ha
afirmado que todos los escenarios "están abiertos", al tiempo que
ha avisado de que las medidas proteccionistas de Estados Unidos
"están afectando ya" a España.   "Podemos probablemente llegar
a una salida ordenada", ha asegurado Méndez durante su
intervención en un desayuno organizado por 'Club Diálogos para
la democracia', en el que ha confiado que tras las elecciones
generales en Reino Unido se acabe la incertidumbre y se puedan
dedicar los recursos de la Comisión Europea a avanzar en otras
políticas.   Méndez ha destacado que la Unión Europea ha
"encauzado" la negociación de manera "respetuosa, rigurosa y
firme", por lo que confía en que se produzca una salida ordenada,
si bien ha reconocido que "ningún escenario está cerrado", incluso

que se pueda producir un segundo referéndum, por lo que ha abogado por prepararse para el peor de los
escenarios.   A este respecto, ha advertido de que el Brexit proyecta un futuro económico "incierto", ya que
con la salida del Reino Unido pierden "tanto las instituciones como las empresas", y "fundamentalmente el
Reino Unido", aunque en buena medida también España, ya que el impacto sobre el turismo y la balanza
comercial en un escenario de Brexit sin acuerdo alcanzará el 0,8% del PIB en los próximos cinco años, según
el Banco de España.   En este sentido, ha recordado que el país británico es el tercer mercado de destino de
las exportaciones españolas de bienes y servicios, el octavo proveedor de bienes y el primero de servicios,
así como el primer mercado emisor de turistas, con cerca del 23% de llegadas a España (unos 20 millones
de turistas). Además, Reino Unido es el principal destino de las inversiones españolas y el principal foco de
inversión extranjera directa en España.   Ante este contexto, ha recordado que el Ministerio de Comercio ha
realizado más de 100 jornadas divulgativas por toda España y desde la web de la Moncloa y el Ministerio se
han elaborado fichas técnicas para las empresas con el fin de abordar el Brexit y poder mitigar cualquier
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impacto negativo del proceso.   La "voluntad" de España y la Unión Europea es que se produzca una salida
ordenada, ha insistido Méndez, quien ha apuntado que, en cualquier caso, es "fundamental" poder preservar
las relaciones económicas.   EL PROTECCIONISMO DE EEUU "ESTÁ AFECTANDO"   Por otra parte, sobre
las tensiones comerciales y las medidas proteccionistas de Estados Unidos, ha afirmado que "ya se están
dejando sentir", y ha explicado que las tensiones entre el país americano y China afectan también a Europa,
puesto que, por ejemplo, Alemania es un gran exportador a China y España de Alemania, por lo que el perjuicio
y la desaceleración del crecimiento que pueda sufrir Alemania acabará impactando también en España.   Más
allá del impacto de las medidas de imposición de aranceles por la Administración Trump, Méndez ha incidido
en otro perjuicio colateral "casi más importante", como el de la incertidumbre sobre los negocios ante la
"amenaza" constante de imposición de aranceles. Concretamente se ha referido a la prerrogativa de la
Administración Trump de poder fijar aranceles sobre el automóvil europeo, que constituye una amenaza con
efecto sobre los contratos en el medio y largo plazo.   "Nos estamos enfrentando a un resurgimiento del
proteccionismo que genera importantes tensiones en la esfera internacional", ha alertado Méndez, quien ha
detallado que la UE, Estados Unidos y China representan más de la mitad del comercio internacional de
bienes y servicios, por lo que las tensiones comerciales entre estos tres bloques constituyen "un peligroso
laberinto a la economía internacional que podría estar introduciendo en estos momentos".   Además, ha
avisado de que el sistema multilateral del comercio, con la Organización Mundial de Comercio (OMC) en su
centro, se encuentra "al borde del colapso" por la incapacidad de los socios de dar respuesta e los últimos
acontecimientos, aunque ha mostrado el apoyo del Gobierno español a la multilateralidad y la apertura
comercial.   PREOCUPACIÓN POR LATINOAMÉRICA   Otro de los puntos de preocupación apuntados por
Méndez ha sido el de los disturbios y conflictos en varios países latinoamericanos, como Ecuador o Bolivia,
algo que ve "preocupante" por el posible "efecto contagio" y por el hecho de que "se están prolongando más
allá de lo previsible".   Sin embargo, ha sostenido que desde el ámbito empresarial las compañías españolas
han demostrado su compromiso con la región latinoamericana, que va "mucho más allá de la coyuntura
económico" y es a largo plazo, aunque algunas están sufriendo los daños económicos, por la reducción de
negocio, la incertidumbre y materiales por los disturbios.   CATALUÑA: PÉRDIDA DE OPORTUNIDADES
Preguntada sobre el impacto de los últimos episodios políticos y de disturbios en Cataluña, Méndez ha
constatado una caída en inversiones en la región desde el año 2017, cuando se produjo el referéndum ilegal
de independencia, algo que achaca en parte a la deslocalización de sedes y el traslado de varias a Madrid.
Según Méndez, los datos reflejan que el efecto "no es demasiado significativo", ya que son datos "más o
menos estables", pero ha asegurado que "probablemente son muchas las oportunidades que se están
perdiendo" en con un contexto de una notable inversión extranjera directa en España.   PLAN ÁFRICA Y
AGENDA COMERCIAL   Por otra parte, la secretaria de Estado de Comercio ha anunciado que se está
trabajando en un 'Plan África' de ámbito comercial con el fin de dedicar más esfuerzos al continente africano,
lo que pasa por la identificación de destinos interesantes para las empresas españolas por tener una situación
política más estable y generar más oportunidades.   Según ha detallado, se está trabajando ya con las
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instituciones multilaterales y con las delegaciones de la UE presentes en el continente para potenciar la actual
"limitada" presencia española, aunque es "muy potente" en Marruecos y Sudáfrica, sobre todo en el sector
automovilístico y de renovables.   "España puede jugar un papel en lo comercial importantísimo para estrechar
relaciones en la UE y el norte de África", ha apostillado Méndez, quien ha explicado que con el nuevo plan
se reforzará el rol español de plataforma para el establecimiento de empresas procedentes de Latinoamérica
y Estados Unidos interesadas en hacer negocios en África, donde las empresas españolas ya están "muy
presentes".
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El Gobierno plantea un «arancel verde» en frontera contra ciertas
importaciones

Lunes, 18 de noviembre de 2019
La secretaria de Estado de Comercio
reconoce que llevan tiempo analizado esta
medida, aunque no la implantarán de manera
unilateral sino que esperarán a un acuerdo
en la Unión Europea En plena escalada de
las tensiones comerciales, el Gobierno ha
planteado la posible implantación de un
nuevo «arancel verde». Concretamente, un «
border carbon tax» contra aquellas
importaciones de países que cuenten con

exigencias medioambientales inferiores a las españolas.  Así lo ha confirmado Xiana Méndez, secretaria de
Estado de Comercio, quien ha avanzado que llevan tiempo a analizado esta medida. Unas manifestaciones
que ha realizado en el «Club Diálogos para la Democracia» durante unas jornadas sobre los Retos de la
política Comercial Española y Europea: Brexit, Aranceles, Guerra Comercial» en las que ha participado Méndez
como ponente presentada por el presidente de Liberbank, Pedro Rivero.   Así, se trataría de un impuesto en
frontera para evitar la competencia desleal que causa la llegada de productos producidos en regiones con
una lucha más tibia contra el cambio climático, como puede ser el caso de Estados Unidos.   Fuentes de
Comercio han expliado que, pese a todo, no será una medida a implementar de manera unilateral por España
sino que esperarán a contar con el beneplácito de Europa. Lo cierto es que este tipo de arancel ya está siendo
también valorado por la nueva Comisión Europea entrante, que tiene en el cambio climático una de sus
grandes banderas. Además, cabe recordar que no existe ningún precedente similar en el seno de la
Organización Mundial del Comercio (OMC).  Asimismo, Méndez ha destacado la «enorme salud» del sector
exterior español... pese a que las exportaciones hace meses que entraron en desaceleración. Entre las
amenazas, ha hecho referencia al Brexit, respecto al cual ha comentado que «debemos trabajar con el peor
escenario posible».  En relación a Cataluña, la secretaria de Estado de Comercio ha destacado que «hay
oportunidades de inversión que se están perdiendo», en referencia al impacto del desafío soberanista y los
disturbios de las últimas semanas. Aún así, ha llamado a la calma al asegurar que los datos muestran un
efecto contenido.
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El Gobierno plantea un «arancel verde» en frontera contra ciertas
importaciones

Lunes, 18 de noviembre de 2019
La secretaria de Estado de Comercio
reconoce que llevan tiempo analizado esta
medida, aunque no la implantarán de manera
unilateral sino que esperarán a un acuerdo
en la Unión Europea            En plena escalada
de las tensiones comerciales, el Gobierno ha
planteado la posible implantación de un
nuevo «arancel verde». Concretamente, un «
border carbon tax» contra aquellas
importaciones de países que cuenten con

exigencias medioambientales inferiores a las españolas.   Así lo ha confirmado Xiana Méndez, secretaria de
Estado de Comercio, quien ha avanzado que llevan tiempo a analizado esta medida. Unas manifestaciones
que ha realizado en el «Club Diálogos para la Democracia» durante unas jornadas sobre los Retos de la
política Comercial Española y Europea : Brexit, Aranceles, Guerra Comercial» en las que ha participado
Méndez como ponente presentada por el presidente de Liberbank, Pedro Rivero.   Así, se trataría de un
impuesto en frontera para evitar la competencia desleal que causa la llegada de productos producidos en
regiones con una lucha más tibia contra el cambio climático, como puede ser el caso de Estados Unidos.
Fuentes de Comercio han expliado que, pese a todo, no será una medida a implementar de manera unilateral
por España sino que esperarán a contar con el beneplácito de Europa . Lo cierto es que este tipo de arancel
ya está siendo también valorado por la nueva Comisión Europea entrante, que tiene en el cambio climático
una de sus grandes banderas. Además, cabe recordar que no existe ningún precedente similar en el seno de
la Organización Mundial del Comercio (OMC).   Asimismo, Méndez ha destacado la «enorme salud» del sector
exterior español ... pese a que las exportaciones hace meses que entraron en desaceleración. Entre las
amenazas, ha hecho referencia al Brexit, respecto al cual ha comentado que «debemos trabajar con el peor
escenario posible».   En relación a Cataluña, la secretaria de Estado de Comercio ha destacado que «hay
oportunidades de inversión que se están perdiendo» , en referencia al impacto del desafío soberanista y los
disturbios de las últimas semanas. Aún así, ha llamado a la calma al asegurar que los datos muestran un
efecto contenido.
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El Gobierno confía en una salida "ordenada" del Reino Unido y dice que el
proteccionismo "está afectando ya"

Lunes, 18 de noviembre de 2019
Anuncia un 'Plan África' y muestra su "preocupación" por los
conflictos en Latinoamérica   La secretaria de Estado de Comercio
en funciones, Xiana Méndez, se ha mostrado este lunes confiada
en que se pueda producir una salida ordenada del Reino Unido
de la Unión Europea tras las elecciones del 12 de diciembre en el
país británico, si bien ha afirmado que todos los escenarios "están
abiertos", al tiempo que ha avisado de que las medidas
proteccionistas de Estados Unidos "están afectando ya" a España.
"Podemos probablemente llegar a una salida ordenada", ha
asegurado Méndez durante su intervención en un desayuno
organizado por 'Club Diálogos para la democracia', en el que ha
confiado que tras las elecciones generales en Reino Unido se
acabe la incertidumbre y se puedan dedicar los recursos de la
Comisión Europea a avanzar en otras políticas.   Méndez ha
destacado que la Unión Europea ha "encauzado" la negociación
de manera "respetuosa, rigurosa y firme", por lo que confía en que
se produzca una salida ordenada, si bien ha reconocido que
"ningún escenario está cerrado", incluso que se pueda producir

un segundo referéndum, por lo que ha abogado por prepararse para el peor de los escenarios.   A este respecto,
ha advertido de que el Brexit proyecta un futuro económico "incierto", ya que con la salida del Reino Unido
pierden "tanto las instituciones como las empresas", y "fundamentalmente el Reino Unido", aunque en buena
medida también España, ya que el impacto sobre el turismo y la balanza comercial en un escenario de Brexit
sin acuerdo alcanzará el 0,8% del PIB en los próximos cinco años, según el Banco de España.   En este
sentido, ha recordado que el país británico es el tercer mercado de destino de las exportaciones españolas
de bienes y servicios, el octavo proveedor de bienes y el primero de servicios, así como el primer mercado
emisor de turistas, con cerca del 23% de llegadas a España (unos 20 millones de turistas). Además, Reino
Unido es el principal destino de las inversiones españolas y el principal foco de inversión extranjera directa
en España.   Ante este contexto, ha recordado que el Ministerio de Comercio ha realizado más de 100 jornadas
divulgativas por toda España y desde la web de la Moncloa y el Ministerio se han elaborado fichas técnicas
para las empresas con el fin de abordar el Brexit y poder mitigar cualquier impacto negativo del proceso.   La
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"voluntad" de España y la Unión Europea es que se produzca una salida ordenada, ha insistido Méndez, quien
ha apuntado que, en cualquier caso, es "fundamental" poder preservar las relaciones económicas.   EL
PROTECCIONISMO DE EEUU "ESTÁ AFECTANDO"   Por otra parte, sobre las tensiones comerciales y las
medidas proteccionistas de Estados Unidos, ha afirmado que "ya se están dejando sentir", y ha explicado
que las tensiones entre el país americano y China afectan también a Europa, puesto que, por ejemplo, Alemania
es un gran exportador a China y España de Alemania, por lo que el perjuicio y la desaceleración del crecimiento
que pueda sufrir Alemania acabará impactando también en España.   Más allá del impacto de las medidas
de imposición de aranceles por la Administración Trump, Méndez ha incidido en otro perjuicio colateral "casi
más importante", como el de la incertidumbre sobre los negocios ante la "amenaza" constante de imposición
de aranceles. Concretamente se ha referido a la prerrogativa de la Administración Trump de poder fijar
aranceles sobre el automóvil europeo, que constituye una amenaza con efecto sobre los contratos en el medio
y largo plazo.   "Nos estamos enfrentando a un resurgimiento del proteccionismo que genera importantes
tensiones en la esfera internacional", ha alertado Méndez, quien ha detallado que la UE, Estados Unidos y
China representan más de la mitad del comercio internacional de bienes y servicios, por lo que las tensiones
comerciales entre estos tres bloques constituyen "un peligroso laberinto a la economía internacional que
podría estar introduciendo en estos momentos".   Además, ha avisado de que el sistema multilateral del
comercio, con la Organización Mundial de Comercio (OMC) en su centro, se encuentra "al borde del colapso"
por la incapacidad de los socios de dar respuesta e los últimos acontecimientos, aunque ha mostrado el apoyo
del Gobierno español a la multilateralidad y la apertura comercial.   PREOCUPACIÓN POR LATINOAMÉRICA
Otro de los puntos de preocupación apuntados por Méndez ha sido el de los disturbios y conflictos en varios
países latinoamericanos, como Ecuador o Bolivia, algo que ve "preocupante" por el posible "efecto contagio"
y por el hecho de que "se están prolongando más allá de lo previsible".   Sin embargo, ha sostenido que desde
el ámbito empresarial las compañías españolas han demostrado su compromiso con la región latinoamericana,
que va "mucho más allá de la coyuntura económico" y es a largo plazo, aunque algunas están sufriendo los
daños económicos, por la reducción de negocio, la incertidumbre y materiales por los disturbios.   CATALUÑA:
PÉRDIDA DE OPORTUNIDADES   Preguntada sobre el impacto de los últimos episodios políticos y de
disturbios en Cataluña, Méndez ha constatado una caída en inversiones en la región desde el año 2017,
cuando se produjo el referéndum ilegal de independencia, algo que achaca en parte a la deslocalización de
sedes y el traslado de varias a Madrid.   Según Méndez, los datos reflejan que el efecto "no es demasiado
significativo", ya que son datos "más o menos estables", pero ha asegurado que "probablemente son muchas
las oportunidades que se están perdiendo" en con un contexto de una notable inversión extranjera directa en
España.   PLAN ÁFRICA Y AGENDA COMERCIAL   Por otra parte, la secretaria de Estado de Comercio ha
anunciado que se está trabajando en un 'Plan África' de ámbito comercial con el fin de dedicar más esfuerzos
al continente africano, lo que pasa por la identificación de destinos interesantes para las empresas españolas
por tener una situación política más estable y generar más oportunidades.   Según ha detallado, se está
trabajando ya con las instituciones multilaterales y con las delegaciones de la UE presentes en el continente

51 / 74



Cope
https://www.cope.es/actualidad/economia/noticias/gobierno-confia-una-salida-ordenada-del-reino-unido-dice-que-proteccionismo-esta-
afectando-20191118_553670 Lun, 18 de nov de 2019 12:31

para potenciar la actual "limitada" presencia española, aunque es "muy potente" en Marruecos y Sudáfrica,
sobre todo en el sector automovilístico y de renovables.   "España puede jugar un papel en lo comercial
importantísimo para estrechar relaciones en la UE y el norte de África", ha apostillado Méndez, quien ha
explicado que con el nuevo plan se reforzará el rol español de plataforma para el establecimiento de empresas
procedentes de Latinoamérica y Estados Unidos interesadas en hacer negocios en África, donde las empresas
españolas ya están "muy presentes".
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Estados Unidos.- El Gobierno confía en una salida "ordenada" del Reino
Unido y dice que el proteccionismo "está afectando ya"

Lunes, 18 de noviembre de 2019
Anuncia un 'Plan África' y muestra su "preocupación" por los
conflictos en Latinoamérica   MADRID, 18 Nov. (EUROPA PRESS)
-    La secretaria de Estado de Comercio en funciones, Xiana
Méndez, se ha mostrado este lunes confiada en que se pueda
producir una salida ordenada del Reino Unido de la Unión Europea
tras las elecciones del 12 de diciembre en el país británico, si bien
ha afirmado que todos los escenarios "están abiertos", al tiempo
que ha avisado de que las medidas proteccionistas de Estados
Unidos "están afectando ya" a España.    "Podemos probablemente
llegar a una salida ordenada", ha asegurado Méndez durante su
intervención en un desayuno organizado por 'Club Diálogos para
la democracia', en el que ha confiado que tras las elecciones
generales en Reino Unido se acabe la incertidumbre y se puedan
dedicar los recursos de la Comisión Europea a avanzar en otras
políticas.    Méndez ha destacado que la Unión Europea ha
"encauzado" la negociación de manera "respetuosa, rigurosa y
firme", por lo que confía en que se produzca una salida ordenada,
si bien ha reconocido que "ningún escenario está cerrado", incluso

que se pueda producir un segundo referéndum, por lo que ha abogado por prepararse para el peor de los
escenarios.    A este respecto, ha advertido de que el Brexit proyecta un futuro económico "incierto", ya que
con la salida del Reino Unido pierden "tanto las instituciones como las empresas", y "fundamentalmente el
Reino Unido", aunque en buena medida también España, ya que el impacto sobre el turismo y la balanza
comercial en un escenario de Brexit sin acuerdo alcanzará el 0,8% del PIB en los próximos cinco años, según
el Banco de España.    En este sentido, ha recordado que el país británico es el tercer mercado de destino
de las exportaciones españolas de bienes y servicios, el octavo proveedor de bienes y el primero de servicios,
así como el primer mercado emisor de turistas, con cerca del 23% de llegadas a España (unos 20 millones
de turistas). Además, Reino Unido es el principal destino de las inversiones españolas y el principal foco de
inversión extranjera directa en España.    Ante este contexto, ha recordado que el Ministerio de Comercio ha
realizado más de 100 jornadas divulgativas por toda España y desde la web de la Moncloa y el Ministerio se
han elaborado fichas técnicas para las empresas con el fin de abordar el Brexit y poder mitigar cualquier
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impacto negativo del proceso.    La "voluntad" de España y la Unión Europea es que se produzca una salida
ordenada, ha insistido Méndez, quien ha apuntado que, en cualquier caso, es "fundamental" poder preservar
las relaciones económicas.   EL PROTECCIONISMO DE EEUU "ESTÁ AFECTANDO"   Por otra parte, sobre
las tensiones comerciales y las medidas proteccionistas de Estados Unidos, ha afirmado que "ya se están
dejando sentir", y ha explicado que las tensiones entre el país americano y China afectan también a Europa,
puesto que, por ejemplo, Alemania es un gran exportador a China y España de Alemania, por lo que el perjuicio
y la desaceleración del crecimiento que pueda sufrir Alemania acabará impactando también en España.    Más
allá del impacto de las medidas de imposición de aranceles por la Administración Trump, Méndez ha incidido
en otro perjuicio colateral "casi más importante", como el de la incertidumbre sobre los negocios ante la
"amenaza" constante de imposición de aranceles. Concretamente se ha referido a la prerrogativa de la
Administración Trump de poder fijar aranceles sobre el automóvil europeo, que constituye una amenaza con
efecto sobre los contratos en el medio y largo plazo.    "Nos estamos enfrentando a un resurgimiento del
proteccionismo que genera importantes tensiones en la esfera internacional", ha alertado Méndez, quien ha
detallado que la UE, Estados Unidos y China representan más de la mitad del comercio internacional de
bienes y servicios, por lo que las tensiones comerciales entre estos tres bloques constituyen "un peligroso
laberinto a la economía internacional que podría estar introduciendo en estos momentos".    Además, ha
avisado de que el sistema multilateral del comercio, con la Organización Mundial de Comercio (OMC) en su
centro, se encuentra "al borde del colapso" por la incapacidad de los socios de dar respuesta e los últimos
acontecimientos, aunque ha mostrado el apoyo del Gobierno español a la multilateralidad y la apertura
comercial.   PREOCUPACIÓN POR LATINOAMÉRICA   Otro de los puntos de preocupación apuntados por
Méndez ha sido el de los disturbios y conflictos en varios países latinoamericanos, como Ecuador o Bolivia,
algo que ve "preocupante" por el posible "efecto contagio" y por el hecho de que "se están prolongando más
allá de lo previsible".    Sin embargo, ha sostenido que desde el ámbito empresarial las compañías españolas
han demostrado su compromiso con la región latinoamericana, que va "mucho más allá de la coyuntura
económico" y es a largo plazo, aunque algunas están sufriendo los daños económicos, por la reducción de
negocio, la incertidumbre y materiales por los disturbios.   CATALUÑA: PÉRDIDA DE OPORTUNIDADES
Preguntada sobre el impacto de los últimos episodios políticos y de disturbios en Cataluña, Méndez ha
constatado una caída en inversiones en la región desde el año 2017, cuando se produjo el referéndum ilegal
de independencia, algo que achaca en parte a la deslocalización de sedes y el traslado de varias a Madrid.
Según Méndez, los datos reflejan que el efecto "no es demasiado significativo", ya que son datos "más o
menos estables", pero ha asegurado que "probablemente son muchas las oportunidades que se están
perdiendo" en con un contexto de una notable inversión extranjera directa en España.   PLAN ÁFRICA Y
AGENDA COMERCIAL   Por otra parte, la secretaria de Estado de Comercio ha anunciado que se está
trabajando en un 'Plan África' de ámbito comercial con el fin de dedicar más esfuerzos al continente africano,
lo que pasa por la identificación de destinos interesantes para las empresas españolas por tener una situación
política más estable y generar más oportunidades.    Según ha detallado, se está trabajando ya con las
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instituciones multilaterales y con las delegaciones de la UE presentes en el continente para potenciar la actual
"limitada" presencia española, aunque es "muy potente" en Marruecos y Sudáfrica, sobre todo en el sector
automovilístico y de renovables.    "España puede jugar un papel en lo comercial importantísimo para estrechar
relaciones en la UE y el norte de África", ha apostillado Méndez, quien ha explicado que con el nuevo plan
se reforzará el rol español de plataforma para el establecimiento de empresas procedentes de Latinoamérica
y Estados Unidos interesadas en hacer negocios en África, donde las empresas españolas ya están "muy
presentes".
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Xiana Méndez confía en acordar un 'Brexit' ordenado tras las elecciones en
Reino Unido

Lunes, 18 de noviembre de 2019

MADRID, 18 (SERVIMEDIA)    La secretaria de Estado de Comercio en funciones, Xiana Méndez, se mostró
este lunes confiada con respecto a la posibilidad de que después de las elecciones del 12 de diciembre en
Reino Unido se pueda llegar a un acuerdo que permita una salida ordenada del país de la Unión Europea.
"Podemos probablemente llegar a una salida ordenada", afirmó Méndez en unas jornadas organizadas por
el Club Diálogos para la Democracia, en la que apuntó que después de estos comicios podría acabar "la
incertidumbre" lo que permitiría dedicar los recursos de la Comisión Europea a otros asuntos.    Pese a su
esperanza con respecto a un 'Brexit' ordenado, la secretaria de Estado advirtió de que "ningún escenario está
cerrado" por lo que no descartó ni un nuevo referéndum ni una salida abrupta, por lo que reiteró que "debemos
estar preparados" tanto la Administración como las empresas.    "Debemos trabajar todavía con el peor
escenario posible", añadió Méndez, quien incidió en la importancia de mitigar al máximo los aspectos negativos
ya que este proceso "nunca será por sí mismo algo positivo". "Con el 'Brexit' perdemos todos, pero
fundamentalmente el Reino Unido", espetó.    En esta línea, recordó que, según el Banco de España, en el
peor escenario posible se estima un impacto negativo en el turismo y en la balanza comercial de hasta el
0,8% del PIB acumulado en cinco años.    A este respecto, destacó que el Ministerio ha organizado un centenar
de jornadas divulgativas con empresas para asesorarlas sobre cómo afrontar el 'Brexit', además de elaborar
una seri de fichas técnicas para prepararlas para mitigar las consecuencias de este proceso de salida en
cualquier escenario.    Sobre la relación comercial de España con Reino Unido, recordó que se trata del tercer
mercado de destino de las exportaciones españolas y del octavo proveedor de bienes y el primero de servicios.
También, que es el principal origen de los turistas recibidos por España y el principal destino de sus inversiones.
"Sea cual sea el desenlace, es fundamental conservar las relaciones comerciales", concluyó Méndez, quien
mostró su voluntad de "combatir contra el proteccionismo, contra los que insisten en recorrer solos un camino
con resultado muy incierto". "Es un gran error tratar la política comercial como un arma", sentenció.
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El Gobierno plantea un «arancel verde» en frontera contra ciertas
importaciones

Lunes, 18 de noviembre de 2019
La secretaria de Estado de Comercio
reconoce que llevan tiempo analizado esta
medida, aunque no la implantarán de manera
unilateral sino que esperarán a un acuerdo
en la Unión Europea Daniel Caballero
SEGUIR Madrid Actualizado: 18/11/2019 11:42h
Guardar  En plena escalada de las tensiones
comerciales, el Gobierno ha planteado la
posible implantación de un nuevo «arancel
verde». Concretamente, un «border carbon

tax» contra aquellas importaciones de países que cuenten con exigencias medioambientales inferiores a las
españolas.   Así lo ha confirmado Xiana Méndez, secretaria de Estado de Comercio, quien ha avanzado que
llevan tiempo a analizado esta medida. Unas manifestaciones que ha realizado en el «Club Diálogos para la
Democracia» durante unas jornadas sobre los Retos de la política Comercial Española y Europea : Brexit,
Aranceles, Guerra Comercial» en las que ha participado Méndez como ponente presentada por el presidente
de Liberbank, Pedro Rivero.   Así, se trataría de un impuesto en frontera para evitar la competencia desleal
que causa la llegada de productos producidos en regiones con una lucha más tibia contra el cambio climático,
como puede ser el caso de Estados Unidos.   Fuentes de Comercio han expliado que, pese a todo, no será
una medida a implementar de manera unilateral por España sino que esperarán a contar con el beneplácito
de Europa . Lo cierto es que este tipo de arancel ya está siendo también valorado por la nueva Comisión
Europea entrante, que tiene en el cambio climático una de sus grandes banderas. Además, cabe recordar
que no existe ningún precedente similar en el seno de la Organización Mundial del Comercio (OMC).   Asimismo,
Méndez ha destacado la «enorme salud» del sector exterior español ... pese a que las exportaciones hace
meses que entraron en desaceleración. Entre las amenazas, ha hecho referencia al Brexit, respecto al cual
ha comentado que «debemos trabajar con el peor escenario posible».   En relación a Cataluña, la secretaria
de Estado de Comercio ha destacado que «hay oportunidades de inversión que se están perdiendo» , en
referencia al impacto del desafío soberanista y los disturbios de las últimas semanas. Aún así, ha llamado a
la calma al asegurar que los datos muestran un efecto contenido.
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Xiana Méndez confía en acordar un 'Brexit' ordenado tras las elecciones en
Reino Unido

Lunes, 18 de noviembre de 2019
La secretaria de Estado de Comercio en
funciones, Xiana Méndez, se mostró este
lunes confiada con respecto a la posibilidad
de que después de las elecciones del 12 de
diciembre en Reino Unido se pueda llegar a
un acuerdo que permita una salida ordenada
del país de la Unión Europea.     "Podemos
probablemente llegar a una salida ordenada",
afirmó Méndez en unas jornadas organizadas
por el Club Diálogos para la Democracia, en
la que apuntó que después de estos comicios
podría acabar "la incertidumbre" lo que

permitiría dedicar los recursos de la Comisión Europea a otros asuntos.   Pese a su esperanza con respecto
a un 'Brexit' ordenado, la secretaria de Estado advirtió de que "ningún escenario está cerrado" por lo que no
descartó ni un nuevo referéndum ni una salida abrupta, por lo que reiteró que "debemos estar preparados"
tanto la Administración como las empresas.   "Debemos trabajar todavía con el peor escenario posible", añadió
Méndez, quien incidió en la importancia de mitigar al máximo los aspectos negativos ya que este proceso
"nunca será por sí mismo algo positivo". "Con el 'Brexit' perdemos todos, pero fundamentalmente el Reino
Unido", espetó.   En esta línea, recordó que, según el Banco de España, en el peor escenario posible se
estima un impacto negativo en el turismo y en la balanza comercial de hasta el 0,8% del PIB acumulado en
cinco años.   A este respecto, destacó que el Ministerio ha organizado un centenar de jornadas divulgativas
con empresas para asesorarlas sobre cómo afrontar el 'Brexit', además de elaborar una seri de fichas técnicas
para prepararlas para mitigar las consecuencias de este proceso de salida en cualquier escenario.   Sobre la
relación comercial de España con Reino Unido, recordó que se trata del tercer mercado de destino de las
exportaciones españolas y del octavo proveedor de bienes y el primero de servicios. También, que es el
principal origen de los turistas recibidos por España y el principal destino de sus inversiones.   "Sea cual sea
el desenlace, es fundamental conservar las relaciones comerciales", concluyó Méndez, quien mostró su
voluntad de "combatir contra el proteccionismo, contra los que insisten en recorrer solos un camino con
resultado muy incierto". "Es un gran error tratar la política comercial como un arma", sentenció.
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El Gobierno, a favor del 'arancel verde', un impuesto al CO2 a las
importaciones con exigencias medioambientales inferiores

Lunes, 18 de noviembre de 2019
La secretaria de Estado de Comercio en
funciones, Xiana Méndez, ha afirmado que el
Ejecutivo está «muy de acuerdo» con la
iniciativa de fijar un 'border carbon tax'
(impuesto transfronterizo al carbón), que sea
compatible con las reglas del comercio
multilateral y que consistiría en una
compensación económica en frontera por las
importaciones de países que cuenten con
exigencias medioambientales por debajo de
las europeas. Así lo ha señalado Méndez
durante su intervención en un desayuno

organizado por 'Club Diálogos para la Democracia', en la que ha recordado que la iniciativa de fijar un «arancel
verde» de este tipo «no es nueva» y se lleva un tiempo analizando. En concreto, Méndez ha explicado que
la medida consistiría en una impuesto en frontera para compensar los costes externos de la emisión de
carbono en algunos países con exigencias medioambientales inferiores a las de la UE, con el fin de evitar la
competencia desleal entre los distintos países. A este respecto ha recordado que la nueva presidenta de la
Comisión Europea, Ursula Von der Leyen, ha fijado como uno de los puntos de política económica el análisis
y el trabajo de desarrollo de la 'carbon border tax', una iniciativa sobre la que no existen precedentes en la
Organización Mundial de Comercio (OMC). En cualquier caso, España no implementaría en principio este
nuevo impuesto hasta que fuese consensuado en el ámbito europeo. «Estamos muy de acuerdo con la
finalidad» de la iniciativa, ha asegurado Méndez, quien ha indicado que el análisis sobre esta iniciativa pasa
por hacerlo compatible con las reglas de comercio multilaterales para «evitar que se entienda como una forma
de medida proteccionista», ya que se trata de una medida que busca «una mayor competencia, no cerrar las
fronteras». La secretaria de Estado de Comercio en funciones ha indicado que la descarbonización es «una
necesidad y algo inevitable que llegará», por lo que ha abogado por fijar una agenda público-privada que dote
de una calendario «razonable» y permita hacer una transición hacia la descarbonización de forma ordenada
e incluirlo en la Agenda 2030. En este sentido, ha dicho que la ministra de Industria, Reyes Maroto, ha sido «
muy clara» respecto a la necesidad de fijar en la Agenda 2030 la sostenibilidad y la defensa del medio ambiente
en el dentro de las políticas y acometer una transición ordenada con el sector industrial hacia la
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El Gobierno aboga por fijar una tasa fronteriza a importaciones con exigencias
medioambientales inferiores

Lunes, 18 de noviembre de 2019

La secretaria de Estado de Comercio en funciones, Xiana Méndez, ha afirmado este lunes que el Ejecutivo
está "muy de acuerdo" con la iniciativa de fijar un 'border carbon tax' (impuesto transfronterizo al carbón), que
sea compatible con las reglas del comercio multilateral y que consistiría en una compensación económica en
frontera por las importaciones de países que cuenten con exigencias medioambientales por debajo de las
europeas.    Así lo ha señalado Méndez durante su intervención en un desayuno organizado por 'Club Diálogos
para la Democracia', en la que ha recordado que la iniciativa de fijar un "arancel verde" de este tipo "no es
nueva" y se lleva un tiempo analizando.    En concreto, Méndez ha explicado que la medida consistiría en
una impuesto en frontera para compensar los costes externos de la emisión de carbono en algunos países
con exigencias medioambientales inferiores a las de la UE, con el fin de evitar la competencia desleal entre
los distintos países.    A este respecto ha recordado que la nueva presidenta de la Comisión Europea, Ursula
Von der Leyen, ha fijado como uno de los puntos de política económica el análisis y el trabajo de desarrollo
de la 'carbon border tax', una iniciativa sobre la que no existen precedentes en la Organización Mundial de
Comercio (OMC). En cualquier caso, España no implementaría en principio este nuevo impuesto hasta que
fuese consensuado en el ámbito europeo.    "Estamos muy de acuerdo con la finalidad" de la iniciativa, ha
asegurado Méndez, quien ha indicado que el análisis sobre esta iniciativa pasa por hacerlo compatible con
las reglas de comercio multilaterales para "evitar que se entienda como una forma de medida proteccionista",
ya que se trata de una medida que busca "una mayor competencia, no cerrar las fronteras".    La secretaria
de Estado de Comercio en funciones ha indicado que la descarbonización es "una necesidad y algo inevitable
que llegará", por lo que ha abogado por fijar una agenda público-privada que dote de una calendario "razonable"
y permita hacer una transición hacia la descarbonización de forma ordenada e incluirlo en la Agenda 2030.
En este sentido, ha dicho que la ministra de Industria, Reyes Maroto, ha sido "muy clara" respecto a la
necesidad de fijar en la Agenda 2030 la sostenibilidad y la defensa del medio ambiente en el dentro de las
políticas y acometer una transición ordenada con el sector industrial hacia la descarbonización.
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El Gobierno aboga por fijar una tasa fronteriza a importaciones con exigencias
medioambientales inferiores

Lunes, 18 de noviembre de 2019

MADRID, 18 (EUROPA PRESS)  La secretaria de Estado de Comercio en funciones, Xiana Méndez, ha
afirmado este lunes que el Ejecutivo está "muy de acuerdo" con la iniciativa de fijar un 'border carbon tax'
(impuesto transfronterizo al carbón), que sea compatible con las reglas del comercio multilateral y que
consistiría en una compensación económica en frontera por las importaciones de países que cuenten con
exigencias medioambientales por debajo de las europeas.  Así lo ha señalado Méndez durante su intervención
en un desayuno organizado por 'Club Diálogos para la Democracia', en la que ha recordado que la iniciativa
de fijar un "arancel verde" de este tipo "no es nueva" y se lleva un tiempo analizando.   En concreto, Méndez
ha explicado que la medida consistiría en una impuesto en frontera para compensar los costes externos de
la emisión de carbono en algunos países con exigencias medioambientales inferiores a las de la UE, con el
fin de evitar la competencia desleal entre los distintos países.   A este respecto ha recordado que la nueva
presidenta de la Comisión Europea, Ursula Von der Leyen, ha fijado como uno de los puntos de política
económica el análisis y el trabajo de desarrollo de la 'carbon border tax', una iniciativa sobre la que no existen
precedentes en la Organización Mundial de Comercio (OMC). En cualquier caso, España no implementaría
en principio este nuevo impuesto hasta que fuese consensuado en el ámbito europeo.   "Estamos muy de
acuerdo con la finalidad" de la iniciativa, ha asegurado Méndez, quien ha indicado que el análisis sobre esta
iniciativa pasa por hacerlo compatible con las reglas de comercio multilaterales para "evitar que se entienda
como una forma de medida proteccionista", ya que se trata de una medida que busca "una mayor competencia,
no cerrar las fronteras".   La secretaria de Estado de Comercio en funciones ha indicado que la descarbonización
es "una necesidad y algo inevitable que llegará", por lo que ha abogado por fijar una agenda público-privada
que dote de una calendario "razonable" y permita hacer una transición hacia la descarbonización de forma
ordenada e incluirlo en la Agenda 2030.   En este sentido, ha dicho que la ministra de Industria, Reyes Maroto,
ha sido "muy clara" respecto a la necesidad de fijar en la Agenda 2030 la sostenibilidad y la defensa del medio
ambiente en el dentro de las políticas y acometer una transición ordenada con el sector industrial hacia la
descarbonización.
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El Gobierno aboga por fijar una tasa fronteriza a importaciones con exigencias
medioambientales inferiores

Lunes, 18 de noviembre de 2019

MADRID, 18 (EUROPA PRESS)  La secretaria de Estado de Comercio en funciones, Xiana Méndez, ha
afirmado este lunes que el Ejecutivo está "muy de acuerdo" con la iniciativa de fijar un 'border carbon tax'
(impuesto transfronterizo al carbón), que sea compatible con las reglas del comercio multilateral y que
consistiría en una compensación económica en frontera por las importaciones de países que cuenten con
exigencias medioambientales por debajo de las europeas.  Así lo ha señalado Méndez durante su intervención
en un desayuno organizado por 'Club Diálogos para la Democracia', en la que ha recordado que la iniciativa
de fijar un "arancel verde" de este tipo "no es nueva" y se lleva un tiempo analizando.  En concreto, Méndez
ha explicado que la medida consistiría en una impuesto en frontera para compensar los costes externos de
la emisión de carbono en algunos países con exigencias medioambientales inferiores a las de la UE, con el
fin de evitar la competencia desleal entre los distintos países.  A este respecto ha recordado que la nueva
presidenta de la Comisión Europea, Ursula Von der Leyen, ha fijado como uno de los puntos de política
económica el análisis y el trabajo de desarrollo de la 'carbon border tax', una iniciativa sobre la que no existen
precedentes en la Organización Mundial de Comercio (OMC). En cualquier caso, España no implementaría
en principio este nuevo impuesto hasta que fuese consensuado en el ámbito europeo.  "Estamos muy de
acuerdo con la finalidad" de la iniciativa, ha asegurado Méndez, quien ha indicado que el análisis sobre esta
iniciativa pasa por hacerlo compatible con las reglas de comercio multilaterales para "evitar que se entienda
como una forma de medida proteccionista", ya que se trata de una medida que busca "una mayor competencia,
no cerrar las fronteras".  La secretaria de Estado de Comercio en funciones ha indicado que la descarbonización
es "una necesidad y algo inevitable que llegará", por lo que ha abogado por fijar una agenda público-privada
que dote de una calendario "razonable" y permita hacer una transición hacia la descarbonización de forma
ordenada e incluirlo en la Agenda 2030.  En este sentido, ha dicho que la ministra de Industria, Reyes Maroto,
ha sido "muy clara" respecto a la necesidad de fijar en la Agenda 2030 la sostenibilidad y la defensa del medio
ambiente en el dentro de las políticas y acometer una transición ordenada con el sector industrial hacia la
descarbonización.
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Economía.- El Gobierno aboga por fijar una tasa fronteriza a importaciones
con exigencias medioambientales inferiores

Lunes, 18 de noviembre de 2019
MADRID, 18 (EUROPA PRESS)   La secretaria de Estado de
Comercio en funciones, Xiana Méndez, ha afirmado este lunes
que el Ejecutivo está "muy de acuerdo" con la iniciativa de fijar un
'border carbon tax' (impuesto transfronterizo al carbón), que sea
compatible con las reglas del comercio multilateral y que consistiría
en una compensación económica en frontera por las
importaciones de países que cuenten con exigencias
medioambientales por debajo de las europeas.     Así lo ha señalado
Méndez durante su intervención en un desayuno organizado por
'Club Diálogos para la Democracia', en la que ha recordado que
la iniciativa de fijar un "arancel verde" de este tipo "no es nueva"
y se lleva un tiempo analizando.   En concreto, Méndez ha
explicado que la medida consistiría en una impuesto en frontera
para compensar los costes externos de la emisión de carbono en
algunos países con exigencias medioambientales inferiores a las
de la UE, con el fin de evitar la competencia desleal entre los
distintos países.   A este respecto ha recordado que la nueva
presidenta de la Comisión Europea, Ursula Von der Leyen, ha

fijado como uno de los puntos de política económica el análisis y el trabajo de desarrollo de la 'carbon border
tax', una iniciativa sobre la que no existen precedentes en la Organización Mundial de Comercio (OMC). En
cualquier caso, España no implementaría en principio este nuevo impuesto hasta que fuese consensuado en
el ámbito europeo.   "Estamos muy de acuerdo con la finalidad" de la iniciativa, ha asegurado Méndez, quien
ha indicado que el análisis sobre esta iniciativa pasa por hacerlo compatible con las reglas de comercio
multilaterales para "evitar que se entienda como una forma de medida proteccionista", ya que se trata de una
medida que busca "una mayor competencia, no cerrar las fronteras".   La secretaria de Estado de Comercio
en funciones ha indicado que la descarbonización es "una necesidad y algo inevitable que llegará", por lo que
ha abogado por fijar una agenda público-privada que dote de una calendario "razonable" y permita hacer una
transición hacia la descarbonización de forma ordenada e incluirlo en la Agenda 2030.   En este sentido, ha
dicho que la ministra de Industria, Reyes Maroto, ha sido "muy clara" respecto a la necesidad de fijar en la
Agenda 2030 la sostenibilidad y la defensa del medio ambiente en el dentro de las políticas y acometer una
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El Gobierno aboga por fijar una tasa fronteriza a importaciones con exigencias
medioambientales inferiores

Lunes, 18 de noviembre de 2019
(EUROPA PRESS) -    La secretaria de Estado de Comercio en
funciones, Xiana Méndez, ha afirmado este lunes que el Ejecutivo
está "muy de acuerdo" con la iniciativa de fijar un 'border carbon
tax' (impuesto transfronterizo al carbón), que sea compatible con
las reglas del comercio multilateral y que consistiría en una
compensación económica en frontera por las importaciones de
países que cuenten con exigencias medioambientales por debajo
de las europeas.    Así lo ha señalado Méndez durante su
intervención en un desayuno organizado por 'Club Diálogos para
la Democracia', en la que ha recordado que la iniciativa de fijar un
"arancel verde" de este tipo "no es nueva" y se lleva un tiempo
analizando.    En concreto, Méndez ha explicado que la medida
consistiría en una impuesto en frontera para compensar los costes
externos de la emisión de carbono en algunos países con
exigencias medioambientales inferiores a las de la UE, con el fin
de evitar la competencia desleal entre los distintos países.    A este
respecto ha recordado que la nueva presidenta de la Comisión
Europea, Ursula Von der Leyen, ha fijado como uno de los puntos

de política económica el análisis y el trabajo de desarrollo de la 'carbon border tax', una iniciativa sobre la que
no existen precedentes en la Organización Mundial de Comercio (OMC). En cualquier caso, España no
implementaría en principio este nuevo impuesto hasta que fuese consensuado en el ámbito europeo.
"Estamos muy de acuerdo con la finalidad" de la iniciativa, ha asegurado Méndez, quien ha indicado que el
análisis sobre esta iniciativa pasa por hacerlo compatible con las reglas de comercio multilaterales para "evitar
que se entienda como una forma de medida proteccionista", ya que se trata de una medida que busca "una
mayor competencia, no cerrar las fronteras".    La secretaria de Estado de Comercio en funciones ha indicado
que la descarbonización es "una necesidad y algo inevitable que llegará", por lo que ha abogado por fijar una
agenda público-privada que dote de una calendario "razonable" y permita hacer una transición hacia la
descarbonización de forma ordenada e incluirlo en la Agenda 2030.    En este sentido, ha dicho que la ministra
de Industria, Reyes Maroto, ha sido "muy clara" respecto a la necesidad de fijar en la Agenda 2030 la
sostenibilidad y la defensa del medio ambiente en el dentro de las políticas y acometer una transición ordenada
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El temporero andaluz que dice sí a la fresa

Martes, 19 de noviembre de 2019
Plantación de fresas en el Avitorejo (Moguer)
(El País)  Los trabajadores onubenses niegan
que rechacen los puestos de trabajo de
recogida de fruta pese al elevado paro. "No
es de recibo ir a buscar empleo extranjero",
señaló el presidente de Asaja.    La cosecha
de uva para vino desciende más de un 40%
por la sequía y las inundaciones (El País)  La
cosecha de este año de uva para producir
vino ha caído más de un 40% respecto al año
anterior, según los datos del Consejo
Regulador de Denominación de Vinos de
Madrid.    La COP25 dejará 148 millones en
Madrid (ABC)  El Ayuntamiento de Madrid

informó ayer de que la capital prevé un impacto económico de 148 millones de euros por la celebración de la
Cumbre del Clima.    La Amazonia sufre con Bolsonaro la mayor deforestación en 10 años (El País)  La
deforestación en la Amazonia se ha disparado un 30% en el último año, en su mayor parte bajo el Gobierno
de Jair Bolsonaro, a quien los ecologistas culpan del retroceso en la preservación del bosque.    "No lograremos
cumplir la meta de reducción" (El País)  El ingeniero forestal Tasso Azevedo advierte de que los datos de las
alertas de los meses más recientes --no incluidos en el balance del INPE-- pronostican que la deforestación
seguirá creciendo.    El Gobierno plantea un «arancel verde» a países contaminantes (ABC)  Primero fue la
cruzada contra la gasolina y el diésel; ahora, contra la importación de productos provenientes de países
contaminantes. El Gobierno planteó ayer un nuevo «arancel verde» que gravaría los bienes producidos en
aquellos territorios con estándares medioambientales inferiores a los de España.    El Gobierno alerta de que
el 'Brexit' "ya está afectando" al comercio de España (El Economista)  La secretaria de Estado de Comercio
en funciones, Xiana Méndez, se mostró este lunes confiada en que se pueda producir una salida ordenada
del Reino Unido de la Unión Europea tras las elecciones del 12 de diciembre en el país británico, si bien ha
afirmado que todos los escenarios "están abiertos", al tiempo que ha avisado de que las medidas
proteccionistas de Estados Unidos "están afectando ya" a España.    Los directivos de gran consumo alertan
del frenazo económico (El Economista)  El sector del gran consumo empieza a alertar de una desaceleración
económica. Una encuesta realizada por la Asociación de Empresas de Fabricantes y Distribuidores Aecoc, a
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más de mil directivos, bajo el título de La voz del gran consumo, revela que el 77 por ciento de ellos considera
que la situación económica es ahora peor que hace seis meses.    La Eurocámara allana el camino para la
investidura de la nueva Comisión (El País)  El Parlamento Europeo allanó ayer el camino para que el Ejecutivo
de Ursula von der Leyen pueda echar a andar el 1 de diciembre después de que los socialdemócratas
levantaran el veto al candidato húngaro.    El Ejecutivo, a las puertas de la paridad (El País)  Ursula von der
Leyen presentó en septiembre un Ejecutivo casi paritario, con 14 hombres y 13 mujeres.    Bruselas se resiste
al plan francés de endurecer la adhesión de los Balcanes a la UE (El País)  La Comisión reitera que Macedonia
del Norte y Albania han cumplido su parte.    Objetivos de convergencia "tangibles" (El País)  El plan francés
supedita el ingreso de nuevos socios no solo a una adaptación legal e institucional de los candidatos, sino
también "al cumplimiento tangible de objetivos de convergencia económica y social".    Pesimismo en Pekín
ante el acuerdo comercial con EEUU (El Economista)  El Gobierno chino presiona para que la Casa Blanca
firme un compromiso que evite una escalada en los aranceles.     Todos los derechos reservados. Queda
prohibido reproducir, distribuir, comunicar públicamente o transformar, todo o parte del contenido de este sitio
web, incluido, pero no limitado a, los textos, las fotos y los videos, sin el permiso previo y por escrito de
Informativos Agrarios S.L.
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El Gobierno aboga por fijar una tasa fronteriza a importaciones con exigencias
medioambientales inferiores

Martes, 19 de noviembre de 2019
Así lo ha señalado Méndez durante su
intervención en un desayuno organizado por
'Club Diálogos para la Democracia', en la que
ha recordado que la iniciativa de fijar un
"arancel verde" de este tipo "no es nueva" y
se lleva un tiempo analizando.   En concreto,
Méndez ha explicado que la medida
consistiría en una impuesto en frontera para

compensar los costes externos de la emisión de carbono en algunos países con exigencias medioambientales
inferiores a las de la UE, con el fin de evitar la competencia desleal entre los distintos países.   A este respecto
ha recordado que la nueva presidenta de la Comisión Europea, Ursula Von der Leyen, ha fijado como uno de
los puntos de política económica el análisis y el trabajo de desarrollo de la 'carbon border tax', una iniciativa
sobre la que no existen precedentes en la Organización Mundial de Comercio (OMC). En cualquier caso,
España no implementaría en principio este nuevo impuesto hasta que fuese consensuado en el ámbito
europeo.    "Estamos muy de acuerdo con la finalidad" de la iniciativa, ha asegurado Méndez, quien ha indicado
que el análisis sobre esta iniciativa pasa por hacerlo compatible con las reglas de comercio multilaterales para
"evitar que se entienda como una forma de medida proteccionista", ya que se trata de una medida que busca
"una mayor competencia, no cerrar las fronteras".   La secretaria de Estado de Comercio en funciones ha
indicado que la descarbonización es "una necesidad y algo inevitable que llegará", por lo que ha abogado por
fijar una agenda público-privada que dote de una calendario "razonable" y permita hacer una transición hacia
la descarbonización de forma ordenada e incluirlo en la Agenda 2030.   En este sentido, ha dicho que la
ministra de Industria, Reyes Maroto, ha sido "muy clara" respecto a la necesidad de fijar en la Agenda 2030
la sostenibilidad y la defensa del medio ambiente en el dentro de las políticas y acometer una transición
ordenada con el sector industrial hacia la descarbonización.
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Latinoamérica, Asía y África, los ejes de la diversificación exportadora
española

Martes, 19 de noviembre de 2019

En el marco de un desayuno informativo del Club Diálogos para la Democracia, La secretaria de Estado de
Comercio en funciones, Xiana Méndez ha afirmado que la economía española goza de un sector exterior "de
enorme salud", tanto por su "gran peso sobre el PIB como por su enorme contribución al crecimiento", un
esfuerzo que es "admirado por nuestros socios comerciales europeos".   En solo 40 años, España ha
multiplicado sus exportaciones "por 24" y se ha convertido en "uno de los países desarrollados que más ha
ampliado su volumen de exportaciones desde 1979", ha destacado.    Para la secretaria de Estado, uno de
los pilares de la acción comercial exterior son los Planes de Actuación Sectorial Estratégica, que están
centrados en una docena de mercados fuera del ámbito geográfico de la Unión Europea.    Se trata de zonas
geográficas donde existen mayores oportunidades de negocio en función de su potencial y fortaleza, "áreas
donde queremos enfocar y generar condiciones para que las empresas puedan exportar". No obstante,
"nuestro objetivo no es señalar a las compañías dónde deben estar o invertir, sino acompañarles en aquellas
zonas en que existan oportunidades de inversión".    La primera prioridad sigue siendo América Latina, "una
apuesta ganadora para las empresas españolas", ya que la llegada de nuestras multinacionales genera
"empleo, crecimiento y modernización". Prueba de ello son los flujos de comercio entre España y Latinoamérica
que "se ha duplicado en los últimos 10 años hasta situarse en 33.500 millones de euros en 2018".    La
secretaria de Estado ha destacado la modernización de los tratados comerciales de la Unión Europea con
México y Chile y ha calificado de "excelente" el acuerdo alcanzado a finales de julio pasado entre Bruselas y
Mercosur -mercado común formado por Argentina, Brasil, Paraguay y Uruguay- tras 20 años de negociaciones.
Aseguró que aunque el acuerdo todavía está pendiente de ratificación por los estados miembros y el
Parlamento Europeo, se trata de "un instrumento idóneo que conforma el área de mayor integración económica
a nivel mundial", con un mercado global de cerca de 800 millones de consumidores y en donde la empresa
española tiene "compromisos a largo plazo".    "África es todavía el gran reto para las empresas y la
administración española"  La limitada presencia comercial en África  En cambio, África es todavía "el gran
reto para las empresas y la administración española", afirmó. Se lamentó de que en la mayor parte de los
países del continente negro la presencia española "es limitada", motivo por el que "queremos incrementar
nuestras actividades e inversiones "en el campo de las infraestructuras, transporte, energía renovables y en
el sector del agua, diferentes vías para impulsar el desarrollo sostenible".    No obstante, recalcó que la
presencia de las compañías españolas "es muy potente en Marruecos y en Sudáfrica", especialmente en el
marco de la industria del automóvil y de las energías renovables, países con los que los diferentes gobiernos
de Madrid mantienen relaciones políticas y económicas "excelentes".    Xiana Méndez ha reiterado que desde
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hace un par de años "en Marruecos nos hemos convertido en el principal cliente y en el principal proveedor
" y subrayó que España puede jugar un papel "muy importante" entre la UE y el Norte de África, como es el
de aportar nuestra experiencia y capacidades "en el asentamiento de empresas latinoamericanas y de América
del Norte".    La titular de la secretaria de Estado de Comercio avanzó que su departamento trabaja en un "
Plan África para el ámbito comercial", documento en donde se  identifican destinos "interesantes" para nuestras
empresas en aquellos países de situación económica y política más estable y que presentan más posibilidades
de negocio.     Una balanza desequilibrada con China  Respecto a los mercados asiáticos, nuestras empresas "
llegaron más tarde que el resto de países europeos, pero están cada día más presentes", recordó. China,
India, Japón y Corea son los tres destinos principales de las relaciones comerciales españolas, seguidos de
Vietnam e Indonesia, "aunque todos ellos se encuentran muy por debajo del potencial que ofrecen".    Respecto
a China, señaló que es un "país lleno de oportunidades al que España ha llegado tarde". No obstante, quiso
aclarar que en los últimos 5 años se ha convertido en mercado de destino "de productos de consumo e
industriales para una clase media en pleno crecimiento".    La secretaria de Estado informó que las
exportaciones españoles al gran país asiático suman alrededor de 7.000 millones de euros al año, mientras
que las importaciones se elevan a unos 25.000 millones. En el entorno comunitario, el gobierno español apoya
las negociaciones con China, principalmente en los campos de la propiedad intelectual, las inversiones y las
denominaciones geográficas.    Rusia también se halla dentro de los planes de actuación sectorial estratégica,
ya que el mercado ruso "va a tener cada vez más importante para las exportaciones españolas.     Por el
contrario, el comercio exterior con Filipinas presenta una oportunidad de mejora, "pero no se encuentra incluido
entre las prioridades de los planes de actuación sectoriales estratégicos".
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&#8220;España va a seguir defendiendo la liberalización del comercio con una
política progresista e inclusiva&#8221;

Martes, 19 de noviembre de 2019

El Club Diálogos para la Democracia y su presidente, Antonio Gavilanes Dumont, han organizado, con el
patrocinio de Liberbank, un Desayuno Informativo sobre &#8220;Los Retos de la Política Comercial Española
y Europea: Brexit, Aranceles, Guerra Comercial&#8221; que ha contado con la presencia de la secretaria de
Estado de Comercio, Xiana Méndez.

Durante la apertura del evento, el presidente del Club Diálogos para la Democracia ha manifestado la
importancia del Brexit desde un punto de vista tanto económico como político, ya que &#8220;la inversión de
empresas españolas en Reino Unido asciende a 80 mil millones de euros&#8221;.

Por su parte, Xiana Méndez ha querido destacar la oportunidad que supuso la crisis económica de 2008 para
la internacionalización de las empresas españolas. En esta línea, ha afirmado que &#8220;desde entonces,
nuestro patrón de crecimiento ha cambiado, siendo la exportación el motor de dicho crecimiento&#8221; y,
seguidamente, ha hecho hincapié en que &#8220;España ha multiplicado sus exportaciones de mercancías
por 24 en los últimos 40 años&#8221;. &#8220;La suma de exportaciones e importaciones ha pasado del
29,5% del PIB en 1978 al máximo histórico del 66,7% en 2018&#8221;, ha constatado.

En relación al marco coyuntural que estamos viviendo, marcado por las tensiones comerciales internacionales,
la secretaria de Estado ha afirmado que &#8220;nos preocupa que se entre en una espiral de proteccionismo,
que sería perjudicial para todos los países, independientemente de su nivel de desarrollo, generando mayor
pobreza y desigualdad a nivel mundial&#8221;. En esta línea, Xiana Méndez ha afirmado que &#8220;España
va a seguir defendiendo la liberalización del comercio, en el marco de un sistema comercial multilateral abierto
y basado en normas transparentes y justas, con una política comercial progresista e inclusiva&#8221;.

La secretaria de Estado también ha querido poner de manifiesto los retos a los que nos enfrentamos, como
la lucha contra el cambio climático o el fomento de la presencia de la mujer en nuestro sector exterior. De
esta forma, ha afirmado que &#8220;la Secretaría de Estado de Comercio ha planteado como eje fundamental
de la política de internacionalización de la economía española la contribución a la lucha contra el cambio
climático y el fomento de la sostenibilidad&#8221;. En el ámbito del género, Xiana Méndez ha constatado que
&#8220;el objetivo es conseguir que la mujer tenga un mayor protagonismo en el sector exterior, ya que
actualmente solo 1 de cada 5 empresas exportadoras es propiedad de mujeres y, además, estas se enfrentan
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a mayores obstáculos de procedimiento a la hora de comerciar&#8221;.

El evento también ha contado con la presencia de Pedro Rivero, presidente de Liberbank quien ha aportado
su visión de la internacionalización de la economía y la empresa española. De esta forma, ha afirmado que
&#8220;La internacionalización es una realidad incuestionable que, además, está consolidada y asentada
sobre cifras que están en permanente evolución&#8221;. Sin embargo, Rivero ha destacado que &#8220;las
empresas españolas se enfrentan a un reto coyuntural que consiste en hacer frente a un entorno internacional
volátil, complejo y con riesgos gravantes como el Brexit, la ralentización económica o las tensiones comerciales
internacionales&#8221;.

Finalmente, se ha producido un coloquio moderado por Miguel Sebastián, Exministro de Industria, Comercio
y Turismo, en el que Xiana Méndez ha manifestado supreocupación por los disturbios y conflictos en varios
países latinoamericanos, como Ecuador o Bolivia, algo que ve &#8220;preocupante&#8221; por el posible
&#8220;efecto contagio&#8221; y por el hecho de que &#8220;se están prolongando más allá de lo
previsible&#8221;. Sin embargo, ha sostenido que desde el ámbito empresarial las compañías españolas han
demostrado su compromiso con Latinoamérica, que va &#8220;mucho más allá de la coyuntura
económica&#8221; y es a largo plazo.

El evento se ha celebrado en el Hotel InterContinental ante un auditorio de más de 250 personas entre las
que se encontraban la consejera delegada del ICEX, la consejera delegada del COFIDES, el secretario general
de Industria y de la PYME y asesores económicos de la presidencia del Gobierno. Además, ha contado con
la representación de 28 países.

Una Nota del Club Diálogos para la Democracia
El Club Diálogos para la Democracia está formado por un equipo de profesionales y personalidades políticas
y empresariales que cumplen un claro objetivo: servir de punto de encuentro para el debate y el análisis de
la realidad, aportando ideas y soluciones a los problemas de la sociedad democrática. Para ello el Club
Diálogos para la Democracia ha contado, en sus más de 35 años de trayectoria, con destacadas personalidades
del ámbito político y empresarial y con profesionales de distinta procedencia que conforman y participan en
los diversos Seminarios, Jornadas, Desayunos de trabajo y Cenas coloquio que cada año organiza el Club
Diálogos para la Democracia en las principales ciudades españolas.

El Club Diálogos para la Democracia quiere contribuir a vertebrar una sociedad cada vez más tolerante y
abierta, siempre de una manera independiente a cualquier grupo financiero, político o empresarial y
conservando un carácter marcadamente pluralista. Club Diálogos para la Democracia, desde su fundación
en 1976, ha contado en su órgano de gestión con personalidades destacadas de todos los ámbitos.
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